Je suis une ogresse du sexe

par Mélanie G.

Avant de devenir une quadragénaire épanouie, Mélanie était déjà une belle plante. Elle avait ce qu’il faut, où il faut, et n’en était pas avare. Secrétaire de direction, il n’y en avait pas une comme elle pour aider un PDG surmené à trouver un moment de détente. Une perle ! Signalons en passant une particularité de Mélanie : elle était très velue du minou. Ses patrons raffolaient de son buisson ardent ! Comment aurait-elle jamais imaginé qu’elle en viendrait à se raser la touffe pour séduire de jeunes voyeurs excités sur une plage naturiste ? Elle qui se croyait destinée aux vieux amateurs de toison bien fournie se découvre une seconde nature, en s’offrant, très épilée, aux rayons du soleil et aux regards ardents de ses jeunes admirateurs. A trente-cinq ans, elle vire sa cuti et se transforme en ogresse exhibitionniste…

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Cette nuit, je me suis réveillée en sursaut parce que j’avais rêvé que j’étais encore “là-bas”. Je me suis assise sur le lit, le cœur affolé, la chemise de nuit collée au dos par un sillon de sueur. Il ne m’a fallu que quelques secondes pour me rendre compte que j’étais dans “ma” chambre, couchée près de “mon” mari. Mais je suis restée oppressée longtemps avant de me rendormir. Dans la clarté filtrée par les doubles rideaux, je regardais Pierre-Henri. Il dormait, paisible, loin d’imaginer les sales secrets qui me brûlent. S’il savait… Me repousserait-il ? Combien de fois me suis-je posé cette question ? Me retrouverais-je à nouveau seule, sans argent, sans soutien, à la merci des salauds ?

Mais aussi, comment lui dire que pendant trois longues années j’ai accepté d’être la putain salariée d’un homme répugnant, dont la mère n’hésitait pas à recourir au martinet pour que je me soumette à lui ? »

Ainsi commençait La Demoiselle de compagnie, de Catherine Nox, (« La Mauvaise Herbe », Sabine Fournier). Beaucoup de lectrices ont remercié Sabine d’avoir eu le courage d’éditer un texte féminin aussi pervers. Elles seront ravies d’apprendre que du même auteur, va bientôt sortir dans la collection « Les Aphrodisiaques », un long récit pornographique « littéraire » qui n’a rien à envier aux deux autres livres de Catherine (La Demoiselle de compagnie et Le Commerce des corps.)

Et à ce propos, je voudrais répondre aux lecteurs (et aux lectrices) qui me demandent ce que sont ces « Aphrodisiaques ». Eh bien, il s’agit avant tout d’une collection où les auteurs ont quartier libre. Ils écrivent uniquement ce qu’ils ont envie d’écrire. Ce qui les fait bander, eux. Et ce n’est pas forcément ce qui excite le lecteur. Mais c’est souvent le cas.

Autre particularité : on y accueille des auteurs qui n’avaient jusqu’à ce jour jamais publié dans les collections de cul. Auteurs de polars ou de romans « littéraires », ils peuvent, sous le couvert d’un pseudonyme, se laisser aller à leurs fantasmes et aux confidences les plus débridées. Ce sont des textes qu’ils ont écrits « sans le vouloir », parce qu’ils ne pouvaient pas faire autrement, « sur un coup de folie ». Parce que les démons qui les hantaient demandaient à sortir.

Sexe et cruauté, bizarreries, anomalies sont les condiments d’une collection où Sabine a choisi les textes que les autres éditeurs n’ont pas osé retenir. A qui même, souvent, leurs auteurs n’ont pas osé les montrer, comme s’ils regrettaient de les avoir écrits.

Des livres anormaux, des livres scandaleux, donc.

Maintenant, place à Mélanie, l’ogresse cannibale qui s’était rasé la touffe à Pampelonne.

J’ai quelques photos d’elle qui ne sont pas piquées de vers. Quel dommage de ne pas pouvoir vous les montrer !

A bientôt, amies exhibitionnistes et vous, vilains voyeurs.

E.

1

Une grande brune bien en chair

Je m’appelle Mélanie G. et j’atteins doucement la quarantaine. J’ajoute tout de suite « plantureuse ». D’origine grecque, je suis, en effet, grande, brune et bien en chair.

La nature m’a gâtée. Tout est trop chez moi : mes cheveux noir aile de corbeau longs jusqu’aux fesses, ma bouche sensuelle à l’excès, mes seins lourds, assez fermes pour se passer de soutien-gorge, mes cuisses larges de Méditerranéenne, sans oublier une croupe de jument à faire tourner les têtes dans les rues et sur les plages.

Au naturel, je suis très poilue sur le sexe et entre les fesses. Quand je reste quelque temps sans m’épiler, je constate que, sous mon ventre bombé, des poils fournis et très noirs commencent à s’entrelacer.

Il y a quelques années, quand je laissais tout pousser sous la ceinture, mon buisson hirsute s’étalait du nombril à l’entrecuisse, sans cependant parvenir à cacher mes lèvres intimes épaisses comme le doigt.

Je me souviens qu’en bas, après avoir recouvert le périnée, ma toison remontait le long de la raie de mes fesses, d’où elle débordait en bouclettes serrées.

A propos de poils, je me rappelle avec précision avoir eu affaire dans mon travail à un patron très particulier. Cet homme d’âge mûr était un fétichiste enragé des pilosités féminines. Il me proscrivait formellement l’emploi du rasoir et des ciseaux.

Il avait pour habitude de me faire asseoir nue dans son fauteuil de direction. Ensuite, il installait mes chevilles sur les accoudoirs, s’agenouillait entre mes cuisses grandes ouvertes et me « pourléchait en détail », comme il disait.

Sa langue montait et descendait sans cesse de mon nombril à mon coccyx, sans se faire faute de visiter mes orifices au passage. Le type reniflait comme un chien dans ma fourrure, qu’il m’interdisait aussi de désodoriser.

Le spectacle de cet énarque, craint dans l’entreprise, à mes pieds et me rendant un service humiliant pour un homme de cette importance, me faisait jouir à pousser des cris. Heureusement, son bureau était insonorisé.

A un moment, excité, le patron en question se redressait, ouvrait sa braguette, en sortait une petite queue congestionnée et se branlait dans l’épaisseur de ma touffe. Au moment d’éjaculer, il enfonçait son gland dans mon vagin, et s’agitait en criant :

— Ah, ton slip de poils… ton hérisson à frisettes… ta mygale à suçoir… ta crapaudière à cresson…

J’exerce le métier de secrétaire de direction intérimaire. L’entreprise de travail temporaire qui m’emploie sait que l’on peut compter sur moi et n’hésite pas à me confier les remplacements les plus difficiles.

Trilingue, rompue au maniement des derniers logiciels de gestion, je suis très professionnelle, mais je ne désire surtout pas prendre racine. Servir, soutenir et dorloter un PDG pendant une semaine, un mois, voire un trimestre, c’est mon maximum. Au-delà, comme l’on dit dans les bureaux, « je sature ».

Chaque fois ou presque, j’ai des relations sexuelles avec mon patron du moment. Sans qu’il ait besoin de me forcer. Je considère que cela fait partie de mon travail. Ou plutôt que ledit travail s’en trouve tellement facilité qu’il n’y a pas à hésiter.

Les PDG en question sont des hommes stressés qui n’ont que peu de temps à consacrer à leur vie personnelle et qui ressentent de temps à autre un violent besoin de se détendre. Partir au hasard draguer dans les rues ? Faire l’amour à l’épouse qu’ils ne désirent plus depuis des années ? Fréquenter des établissements spécialisés hors de prix et loin du centre ?

Pourquoi se donner tant de tracas quand la secrétaire intérimaire est pourvue d’un physique agréable, de rondeurs confortables, et qu’elle ne demande que ça ?

Mais, il y a cinq ans, tout d’un coup, j’ai découvert de nouveaux plaisirs. J’ai pris goût aux fruits verts. Je veux parler des adolescents de quinze à dix-huit ans.

Mon nom est bien Mélanie, mais je me dis que c’est Messaline que mes parents auraient dû me nommer. Moi, une femme plutôt sérieuse et soucieuse de respectabilité, je me suis mise à draguer les garçons. Et ça marche. Pour eux comme pour moi.

Contrairement à ce que je croyais, je n’ai aucun mal à séduire des jeunes qui ont vingt ou vingt-cinq ans de moins que moi. Et je sais bien que je les satisfais sexuellement.

Quant à moi, j’ai l’impression d’avoir mené une vie de nonne avant ce qui m’est tombé dessus comme une révélation.

Tout a donc commencé à l’été 95, lorsque j’ai décidé de prendre mes vacances sur la plage nudiste de Pampelonne. A l’époque, j’étais encore une gourde. Je ne savais pas jouer de mon physique, qui ne correspond pas aux canons de la poupée Barbie.

Je m’imaginais que je faisais peur aux adolescents, et en retour, je craignais leur jugement sur moi. Je me trouvais un physique d’ogresse et j’en avais honte.

Je n’avais pas encore compris que les garçons adorent se laisser dévorer par les femmes mûres qui ont la manière. Je ne savais pas non plus à quel point ils ont besoin de faire l’amour longtemps et souvent. Et qu’ils aiment baiser en prenant des libertés que leur concèdent rarement les petites jeunes filles de leur âge, qui s’accrochent à leurs inhibitions, et qui, par exemple, prennent leur anus pour le saint-sacrement. Ne pas toucher !

A trente-neuf ans, on n’a plus de ces pudeurs. On a appris à jouir et à faire jouir, et on a expérimenté qu’une femme est dotée de trois orifices…

Entre mes patrons et mes lycéens, ma vie sexuelle est devenue pléthorique. Car, bien entendu, je continue à soulager mes PDG surmenés. Mais, en sus, en dehors des heures de bureau et le week-end, je m’occupe de mes minets. Ou plutôt ce sont eux qui s’occupent de moi.

Pour une femme, la différence entre un haut cadre de soixante ans et un gamin de seize saute aux yeux. Alors que, bien souvent, il me suffit de cinq minutes pour faire décharger le premier dans un kleenex en lui montrant mes seins, le second n’aura pas assez de tout l’après-midi pour enchaîner les six ou sept éjaculations qui le soulageront.

Il se peut bien que le jeune garçon en question ne prenne que trente secondes pour jouir la première fois. Mais pour la dernière, il sera capable d’insister pendant une heure ou plus. A mon immense satisfaction.

2

Sur la plage de Pampelonne

La luxueuse villa sous les palmes que des amis m’avaient prêtée se trouvait tout au bord de la plage de Pampelonne. Juste la rue à traverser, et je me retrouvais marchant pieds nus dans le sable…

Je n’avais encore jamais bronzé de façon intégrale et j’étais curieuse de l’effet que je produirais en public. J’avais peur. Pour me rassurer, avant de sortir, je me suis observée dans un miroir en pied.

J’étais fière de mes seins très lourds, bien écartés sur le buste, sans pli dessous et terminés par de larges aréoles mauves. Mais ma surabondance de poils m’inquiétait.

Ma fente et ma raie débordantes de longues mèches noires en tire-bouchon n’étaient-elles pas trop bestiales ? Ne décourageraient-elles pas, d’entrée de jeu, les dragueurs bon chic bon genre, entre deux âges, auxquels j’avais l’habitude de plaire ?

A midi, sur la plage écrasée de soleil, près du matelas que je venais de louer, j’avais chaud aux joues en ôtant furtivement mon peignoir de bain. J’ai étalé ma serviette sur le matelas et je me suis allongée sur le ventre.

En effet, dans un premier temps, je préférais que l’on voie ma croupe, moins scandaleuse à mon avis que mon sexe. J’ai allumé mon transistor tout bas, l’ai collé à mon oreille, ai fermé les yeux et me suis laissée rôtir, à demi assoupie, cuisses écartées.

Quand je me suis retournée, des cymbales dans les oreilles, furieuse d’avoir oublié de me passer de la crème solaire, j’ai aperçu un groupe de trois garçons accroupis dans l’eau, tout près.

C’étaient des jolis blonds à cheveux courts, l’un surtout, l’air de lycéens puceaux en vacances. Il était clair qu’ils se rinçaient l’œil et que j’avais interrompu leur contemplation.

J’ai baissé mes lunettes de soleil et leur ai jeté un regard sévère de prof dérangée pendant son cours. Ils n’ont pas eu l’air de s’en rendre compte. Je me suis dit que ce n’étaient que de petits branleurs amateurs de gros culs.

Pour leur montrer mon mépris, par une réaction de défi, je me suis placée sur le dos en écartant les cuisses le plus largement possible.

Je n’étais pas la seule dans cette posture. La plupart des femmes sur la plage en faisaient autant, comme si elles étaient pressées de se bronzer la chatte, après l’avoir gardée une année entière à l’ombre de leur culotte.

Je n’ai pas osé me passer de la crème sous le regard des jeunes : ç’aurait été comme une masturbation en public. J’ai remis le transistor à mon oreille, et j’ai tâché de retrouver mon état de langueur.

Au bout de quelques minutes, j’ai dû m’avouer que ma peau me brûlait et que j’avais grand besoin de faire trempette. Je me suis levée et me suis dirigée droit vers la mer.

La plage descendait en pente raide ; j’avançais d’un pas titubant mais décidé. Les adolescents ont été contraints de s’écarter pour me laisser avancer dans les premières vagues. J’étais, je pense, deux fois plus lourde que chacun d’eux.

Je suis passée près de celui du milieu, le plus joli. A travers l’eau transparente, j’ai vu qu’il bandait. Sa queue très pâle, élancée et décalottée, se tendait à fond. Son gland formait une tache rose, en amande, toute floue sous la surface.

J’ai passé mon chemin comme si de rien n’était, mais je suis certaine qu’une rougeur soudaine a marqué mes joues. En tout cas, j’avais très chaud au visage et au ventre malgré la fraîcheur de l’eau. Moi qui avais l’habitude des hommes mûrs, voilà que je me laissais émouvoir par un blanc-bec !

Je n’en revenais pas, je ressentais de la gêne, comme, j’imagine, une mère ou une tante incestueuse. Je me suis baignée, avec dans la tête, l’image de la longue bite juvénile, et aussi celle du visage anguleux, tout lisse, angélique, du garçon.

En revenant vers mon matelas, je n’ai pas aperçu mes jeunes voyeurs. Je me suis installée sur le dos, me suis discrètement enduite d’huile solaire en évitant le sexe, et j’ai tâché de penser à autre chose.

En effet, j’avais l’intention de parcourir l’arrière-pays avec une décapotable de louage, de visiter les musées, les châteaux et les caves de crus régionaux.

Quand je me suis redressée après une petite sieste, le groupe d’adolescents qui m’observait était passé à quatre unités. Un brun costaud s’était joint à eux, et ils s’étaient rapprochés. Le blond gracile, à genoux dans l’eau, se trouvait au milieu.

A l’idée qu’ils bandaient, je me suis mise à mouiller. Gênée, j’ai posé une serviette sur mon bas-ventre ; j’ai aussi coiffé un chapeau de paille et chaussé des lunettes de soleil. Le rideau étant tombé sur le spectacle, les garçons se sont égaillés dans les vagues en se lançant des obscénités.

J’ai alors remarqué en plusieurs points de la plage des petits groupes d’adolescents accroupis dans les vagues du bord, occupés à se rincer l’œil entre les cuisses plus que plantureuses de belles femmes mûrissantes.

En particulier, il étaient six ou sept devant une superbe Walkyrie âgée d’une quarantaine d’années, haute d’un mètre quatre-vingt, qui tartinait sans pudeur sa grosse chatte rasée.

Ma première réaction a été d’avoir honte pour elle. Il était évident que la matrone se donnait en spectacle et désirait rameuter tous les voyeurs du coin. Tout de même, j’ai dû m’avouer que son manège aguicheur, le succès qu’elle rencontrait et l’impunité dont elle jouissait me troublaient de façon étrange.

De retour à la villa, je me suis à nouveau examinée dans une glace. J’ai tenté de m’observer avec les yeux des adolescents de la plage. J’ai jugé que l’abondance de poils noirs sur ma peau encore blanche choquait le bon goût.

J’ai immédiatement pris rendez-vous chez une esthéticienne de Saint-Tropez. Sans tarder, je me suis fait épiler à la cire. Ça m’allait bien ; ma vulve avait retrouvé une nouvelle jeunesse. On voyait absolument tout dans ma fente et dans ma raie, l’anus y compris.

Sortant du salon de beauté, j’ai croisé la grande blonde de la plage. Elle s’installait à une terrasse au soleil en compagnie de deux garçons très bruns, de dix-huit ans, à l’air voyou.

L’un d’eux a lancé une plaisanterie ; la blonde s’est renversée en arrière pour rire très haut en faisant s’agiter ses énormes nichons bronzés, à peine recouverts par un minuscule T-shirt extensible.

Les deux jeunes, sans vergogne, se sont penchés pour voir bouger les seins de plus près. Alors, la femme a ri plus fort en s’exclamant très haut. A son accent, j’ai su qu’elle était allemande.

La Walkyrie m’agaçait au plus haut point. Son petit pantalon corsaire blanc, serré à craquer, sans slip, moulait sa large vulve. On voyait bien les deux coussinets dodus séparés par la fente. J’ai pensé que la moindre goutte de pisse, ou de mouille, laisserait son auréole sur le tissu. Ses cernes sous les yeux faisaient pitié.

Pour moi, il était clair qu’elle avait du mal à baiser avec des hommes potables et était contrainte, le soir, de s’astiquer à perdre haleine avant de trouver le sommeil.

En m’éloignant, je me suis demandé pourquoi le spectacle de la grosse Allemande dans tous ses états me mettait de si mauvaise humeur. Je me suis souvenue que je n’avais pas fait l’amour depuis plus de quinze jours, et que cela commençait à me manquer.

Après tout, moi, j’étais une grosse Grecque frustrée, et qui en avait honte. L’Allemande, au moins, ne se cachait pas d’avoir envie de jouir. J’ai pensé qu’au fond elle était attendrissante de s’exposer ainsi désarmée. Et si elle ne faisait que me montrer l’exemple ?

Je me suis dit que c’étaient les vacances, que moi aussi j’avais le droit d’en profiter, et que faire éjaculer à longueur d’année des PDG névrosés dans leur bureau feutré ne suffisait plus à mon bonheur. J’étais avide de sensations nouvelles. Moi aussi, après tout, j’avais faim de chair fraîche.

A la villa, après la douche, j’ai observé mon sexe. Il était scandaleux. Tout était bien visible sous la lumière crue : la motte rebondie, les grandes lèvres bombées qui s’entrouvraient sur les nymphes aux bords fripés, le capuchon du clitoris qui formait une bosse rose, et même l’ouverture du vagin, que l’on devinait, plus bas, prête à s’humecter et à bâiller…

J’étais plus obscène qu’avec mes poils. Plus rien ne me protégeait ; mon sexe glabre invitait on ne peut plus clairement à la pénétration.

Epuisée, je me suis couchée avec un roman policier. A la première scène sexuelle, j’ai repoussé le livre et je me suis masturbée. J’ai joui en très peu de temps.

3

Un tandem de copains

Le lendemain, à la première heure chaude, j’étais sur la plage, à peu près à la même place que la veille. Je désirais que mes jeunes voyeurs, à commencer par le blondinet à longue verge mince, puissent me retrouver.

Mon état nerveux était difficile à décrire. Je me sentais à la fois excitée et angoissée. Au dernier moment, confuse, j’avais décidé de garder mon string. J’acceptais mal l’idée de n’avoir plus rien à cacher en public, à la lumière du soleil.

Je m’étais installée à peu de distance de la grande Allemande, trônant sur son matelas. Les deux garçons de la veille lui passaient de la crème dans le dos et sur les seins.

Le trio avait l’air calme. La fille ne riait plus comme une hystérique et les adolescents ne bandaient pas en la tripotant.

J’ai eu la certitude qu’ils avaient baisé à trois une bonne partie de la nuit. D’ailleurs, ils avaient les traits tirés, surtout la femme. Je les ai enviés. Moi, je n’avais fait que me soulager toute seule, comme une collégienne.

J’ai oublié le trio en question quand deux des garçons qui m’avaient reluquée la veille sont venus batifoler, mine de rien, dans les vagues juste en face de moi. Ils sont restés à regarder entre mes cuisses malgré la présence du string, qui, il faut le dire, était spécialement mini, et laissait, je pense, deviner mon absence de poils.

Gênée, j’ai refermé les jambes. Mais assez vite, je les ai rouvertes : je n’avais pas envie que mes jeunes admirateurs aillent voir ailleurs. Inquiète, j’ai vérifié qu’ils n’avaient pas quitté leur poste d’observation. Intérieurement, je les ai remerciés de leur constance.

Le blond gracile était accompagné d’un brun costaud du même âge, moins beau, mais doté, lui, d’une grosse verge bien lourde. J’ai eu l’impression que les deux garçons se connaissaient de longue date et que le fort protégeait le faible.

J’ai calé un coussin sous ma tête, et je les ai surveillés à travers mes lunettes de soleil. La ligne de mon regard passait juste dans la vallée entre mes gros seins dressés. Mes mamelons pointaient, preuve que j’étais déjà bien excitée.

Anxieuse, j’ai tourné la tête pour observer les autres femmes. Toutes celles qui s’exhibaient devant des garçons avaient le bout des seins allongé.

Et j’ai constaté que les jeunes voyeurs, pour bien se rincer l’œil, préféraient les femmes mûres et bien en chair, au sexe rasé et sans string, et qui ne rechignaient pas à écarter les cuisses.

Manifestement, c’était là le spectacle qui les excitait le plus. Certes, je trouvais ces femmes de quarante ans, voire cinquante, plutôt dégoûtantes, mais d’un autre côté cela me rassurait. Moi, qui avais trente-cinq ans à l’époque, j’avais bien le droit de plaire et de me montrer.

Remuer toutes ces idées de désir, observer le jeu des exhibitionnistes et de leurs spectateurs, et surtout me savoir moi aussi scrutée avec attention, tout cela a fini par me troubler pour de bon.

Malgré la chaleur du soleil montant, qui commençait à taper sur la plage, mon mince string était mouillé entre les cuisses. Mon excitation serait bientôt repérée par mes petits voyeurs. N’allaient-ils pas ricaner comme des lycéens vicieux ? J’imaginais leurs réflexions :

— T’as vu la grosse, comme elle mouille, on dirait qu’elle s’est pissé dessus. C’est dégueulasse.

— Elles ont toutes le feu au cul, ces vieilles, je te dis. Y en a même qui se font baiser dans l’eau, au large, par des jeunes qu’elles payent.

Penser cela, à mon grand désagrément, a eu pour effet de me faire mouiller davantage. Je me suis décidée à quitter le refuge de mon matelas pour me diriger vers l’eau.

Ma mouille formait une large auréole au bas de mon petit triangle de coton rose pâle. J’ai fait un détour pour éviter que les deux complices, au passage, aperçoivent ma fente par transparence.

L’eau fraîche m’a calmée et m’a remis les idées en place. Je me sentais toute drôle. Etait-il possible que deux petits morveux soient capables de me mettre dans un état pareil ?

L’Allemande aussi se baignait, nue, en compagnie de ses deux chevaliers servants. Elle courait lourdement dans les vagues, en faisant sauter ses énormes nichons et en soulevant des gerbes d’eau.

Ses garçons l’entouraient en l’asticotant et en bondissant dans l’eau. Profitant d’un rideau d’éclaboussures, l’un d’eux lui a passé la main entre les fesses.

La grande blonde a poussé un cri perçant et s’est abîmée dans les vagues. Les garçons lui ont sauté dessus avec des cris de joie. Tout cela paraissait normal dans l’atmosphère générale ; personne ne faisait attention à eux. D’ailleurs, des scènes similaires se déroulaient un peu partout dans l’étendue d’eau.

Je me suis détournée pour rejoindre le sable. Ma tête tournait. En fait, je mourais de faim. Je me suis souvenue que j’avais à peine déjeuné au réveil. Mes deux petits voyeurs avaient disparu. Ils se baignaient peut-être au large ou bien étaient partis déjeuner chez papa-maman.

Des baraques de claies de roseaux avaient été installées en retrait, le long de la plage. On pouvait y manger un morceau et boire un coup, à l’ombre, pour un prix raisonnable.

Le sac en bandoulière, je m’y suis rendue en string. Là, j’ai constaté que nombre de femmes mangeaient et buvaient nues, cuisses écartées sur de hauts tabourets de bar. La plupart portaient des lunettes de soleil parfaitement opaques, larges comme des hublots.

Je me suis dit que, grâce à ces manières de masques sur le visage, elles se donnaient l’illusion d’être protégées des regards masculins. Ce qui leur permettait de tout montrer avec un sentiment d’impunité.

J’ai pris une salade niçoise trop poivrée, et comme il faisait très chaud, j’ai commandé plusieurs fois du rosé glacé. Je n’étais pas la seule : autour de moi, des hommes et des femmes nus, bruns comme des feuilles de tabac, chantaient en se tapant sur l’épaule.

Quand une fille s’éloignait pour aller se plonger dans l’eau fraîche, on lui donnait une tape sur les fesses, en signe d’au revoir.

Le climat de bonne franquette m’a détendue. J’ai accepté de me laisser aller et je me suis autorisé certaines privautés. Protégée par mes lunettes, j’observais le sexe des hommes, et aussi celui des femmes épilées que je comparais au mien.

Envahie par une douce langueur, j’avais envie de faire l’amour, mais plus encore de m’anéantir dans une bonne sieste. D’un pas raide, j’ai rejoint mon matelas, au-dessus duquel, j’ai ouvert mon parasol. Je me suis crémée, allongée et endormie les jambes au soleil.

4

Comment se masturber
sur une plage noire de monde

J’ai dû dormir une petite demi-heure. A mon réveil, le soleil de deux heures cognait sur le sable et l’eau. En revenant à la réalité, j’ai su que je n’avais pas encore dessoûlé.

Autour de moi, l’atmosphère avait changé, comme si toute la plage était ivre. Les cris étaient plus stridents, les courses plus rapides, les plongeons plus violents. Personne ne s’intéressait à moi. Discrètement, j’ai ôté mon string trempé de sueur. Je n’avais plus honte de ma totale nudité.

L’Allemande avait disparu en compagnie de ses minets. Bientôt, à mon grand soulagement, j’ai aperçu les deux miens, venant vers moi en avançant pieds nus dans le sable mouillé. Ils se sont allongés dans les vagues, à peu de distance, et ont recommencé à m’observer l’air de rien.

Je n’ai plus hésité. J’ai écarté les jambes au point de faire reposer mes pieds à plat sur le sable. Ils pouvaient tout voir entre mes cuisses grandes ouvertes. A cause de ma position et de mon absence de poils, j’étais certaine qu’ils apercevaient même mon clitoris, dilaté et bien sorti.

Les deux garçons, accroupis dans la houle du bord, discutaient ou faisaient semblant. A chaque instant, ils reluquaient ma chatte à tour de rôle. Leurs mains étaient sous la surface de l’eau. J’étais certaine qu’ils se tripotaient. A cette idée, j’ai éprouvé une violente envie de me masturber moi aussi.

Une bouffée de chaleur est montée de mon ventre à ma tête. Je n’en pouvais plus. Poussée par un besoin de faire diversion, j’ai pressé le tube de crème solaire dans la paume de ma main. L’épais liquide blanc faisait penser à du sperme. J’ai enduit mon visage, mes bras, mes épaules, puis j’ai continué à descendre.

La plupart de mes voisins de coin de plage se baignaient. Personne, à part les deux copains, ne faisait attention à moi. J’ai continué à me passer du lait bronzant. Mes seins gonflés étaient douloureux ; les caresses de mes mains grasses m’ont fait du bien, mais m’ont excitée davantage.

Comme j’atteignais mes aréoles, que l’excitation plissait en leur donnant la forme de médaillons, j’ai surpris le regard des garçons sur moi.

Ils ne faisaient plus semblant de bavarder. Epaule contre épaule, ils fixaient le bout de mes seins. J’ai versé de la crème entre mes doigts et j’ai pincé mes mamelons. Ceux-ci étaient devenus fiévreux, et si sensibles que j’ai failli pousser un gémissement.

J’ai fait pénétrer le lait dans les chairs grenues des aréoles en roulant les pointes dures entre mes doigts. C’était bon ; mon ventre s’alourdissait et mon clitoris se dressait. Le visage des garçons rougissait.

Après les seins, je suis passée au ventre, puis au bas-ventre. Je me crémais à deux mains, avec générosité, comme une femme qui se caresse en se savonnant sous la douche. Par des coups d’œil de côté, je m’assurais que personne, à part mes deux voyeurs, ne me reluquait.

Les deux copains avaient oublié la plage, le soleil, les vacances et les autres filles, pour se concentrer sur mes faits et gestes. J’offrais le spectacle d’une femme mûre s’occupant activement de son corps.

J’ai eu envie de les provoquer pour leur faire comprendre que j’avais repéré leur présence et qu’elle ne me gênait pas, au contraire. Manipulant le tube au-dessus de ma motte, comme par inadvertance, j’ai fait descendre celui-ci entre mes cuisses écartées.

D’un geste vif, j’ai présenté l’embout à l’entrée de mon vagin entrouvert. J’ai gardé la posture un instant ; comme si j’étais prête à faire gicler le lait onctueux dans ma chatte. Les garçons se sont figés avec une expression d’incrédulité scandalisée.

Au dernier moment, je suis remontée pour presser le tube au sommet du mont-de-Vénus. La coulée de crème a glissé le long de ma peau lisse, avant de noyer mon clitoris et de ruisseler le long de ma fente.

A plat ventre dans l’eau peu profonde, la tête relevée et les mains sous la surface, mes spectateurs se branlaient sans bouger l’épaule. En tout cas, j’en avais la très nette impression.

En deux ou trois passages, du plat de la paume, sans trop insister, j’ai étalé la crème sur ma chatte. Mon clitoris bien visible était rouge comme une fraise.

Je m’apprêtais à recommencer en insistant davantage, quand un groupe d’adolescents nordiques est arrivé en criant et en courant derrière un énorme ballon de plage. J’ai refermé les cuisses et croisé les mains sous la nuque.

Les deux gamins se sont éloignés vers le large. Je m’étais échauffée au point d’avoir les nerfs à vif ; seul un orgasme serait à même de me calmer. Le groupe de joueurs de ballon m’ayant dépassée pour aller s’établir plus loin, j’ai pu procéder comme de coutume quand j’ai besoin de me masturber avec discrétion en public.

Pour bien jouir en me branlant, j’ai toujours eu besoin de choisir un scénario excitant et de le suivre jusqu’au bout.

J’ai imaginé que j’étais nue sur un lit, dans une chambre d’adolescent, celle du blond angélique ou celle du brun costaud. Ils étaient présents, tous les deux, la braguette ouverte et la verge sortie. Et ils se masturbaient en me regardant.

De ma propre initiative, je prenais des poses : écartant les cuisses, relevant mes jambes repliées, me pinçant les seins…

Pendant que les images se déroulaient dans ma tête, je me tenais allongée de tout mon long sur mon matelas, les jambes bien étirées. Les lunettes sur le nez, le chapeau de paille rabattu sur le visage, je m’isolais du monde pour me concentrer sur mon fantasme.

J’ai croisé mes chevilles en plaquant mes cuisses l’une contre l’autre, pour prendre mon clitoris en étau entre des muscles durcis. Et j’ai serré mes bras sur les seins, que j’ai écrasés pour les branler aussi.

Dans mon cinéma intime, je montrais toute ma fente et ma raie aux garçons. J’écartais mes chairs de mes doigts en éventail, et je me masturbais devant eux, qui, les yeux figés, en faisaient autant.

A un moment, au comble de l’excitation, je leur ai demandé de se rapprocher du lit pour que chacun branle la queue de son copain. Ils l’ont fait et n’ont pas tardé à éjaculer.

Leurs jets nourris ont atterri sur moi, arrosant au petit bonheur mes seins, mon ventre, mon entrecuisse et mon entrefesse. C’est à cet instant que j’ai joui. Dans mon fantasme, et aussi dans la réalité.

J’étais vidée. Mon cœur cognait. Ma peau ruisselait de sueur. La toile du matelas était trempée sous mes fesses, comme si j’avais pissé. Une agréable détente envahissait mon ventre.

Mon plaisir refluait lentement. Rarement dans ma vie, j’avais eu autant besoin qu’un orgasme soulage une tension insupportable.

Après avoir repris mon souffle, j’ai cherché à tâtons mes cigarettes dans le sable. J’en ai allumé une, j’ai aspiré à fond en repoussant mon chapeau et en redressant la tête. C’est alors que je les aperçus.

Les deux garçons regagnaient le bord après avoir nagé au large. Leurs sexes pendaient. Je me suis dit qu’ils revenaient de se branler au calme en haute mer en parlant de mon cul, de ma chatte et de mes gros nichons.

Du coin de l’œil, j’ai suivi les garçons s’éloignant vers leurs matelas, à peu de distance vers ma droite. Je les ai perdus de vue et j’ai refermé les yeux. Avant de jeter ma cigarette presque consumée, j’en ai allumé une autre à la braise de mon mégot.

— S’il vous plaît, Madame…

J’ai sursauté, me suis redressée.

— Vous avez du feu ?

Ils étaient revenus par la gauche, chacun avec une Camel non allumée à la bouche et une serviette devant le sexe. C’est le brun qui parlait. L’autre, les joues roses de confusion, se tenait en retrait. Le premier me regardait dans les yeux à travers mes verres de soleil. Le second, de biais, lorgnait entre mes cuisses.

Au lieu de tendre mon mégot encore incandescent au garçon brun, j’ai, pour gagner du temps, tâché de retrouver mon briquet tombé dans le sable. Mes lunettes de soleil protégeaient l’expression de mon regard.

D’un mouvement naturel, je me suis assise sur mon matelas, face à eux, en écartant les cuisses en grand compas. Leurs yeux ont pris un éclat fixe. Ma chatte en nage bâillait dans l’air torride.

Je venais de jouir, mais déjà, mon clitoris, reprenant vie, dépassait du capuchon. J’ai écarté les bras en me penchant en avant. Mes seins bombés, eux aussi, faisaient de l’effet aux gamins.

— Je sais que j’ai du feu. Mon briquet a dû tomber.

J’ai fouillé le sol des yeux. Puis je me suis accroupie au bas de mon matelas, et me suis retournée pour me mettre à quatre pattes. Je leur présentais le cul.

Fouillant le sable à deux mains, j’ai creusé les reins. J’étais certaine qu’ils apercevaient mon anus. Mes seins se balançaient.

Sous le matelas, j’ai d’abord trouvé ma petite bouteille plastique de lait bronzant. L’idée m’a traversée que le produit en question ferait un excellent lubrifiant, à défaut de vaseline, si je les décidais à m’enculer un jour. Je mouillais quand j’ai retrouvé mon briquet.

Je leur ai donné du feu. Le petit blond a été contraint de s’approcher de moi. Il était vraiment mignon avec ses yeux baissés, ses cheveux ras et ses joues roses malgré le hâle.

D’un ton décontracté, malgré le sang qui me battait aux tempes, je leur ai posé des questions sur leur vie. Ils étaient lycéens en classe de première dans le même établissement du centre de Paris. Ils avaient dix-sept ans et entraient en terminale.

J’ai allumé une autre cigarette. En tirant sur sa Camel, le brun a remarqué que je fumais des Pall Mall. Manifestement, il avait davantage l’habitude de draguer que son copain. Nous avons discuté des qualités et des défauts de nos marques respectives.

Le blond ne disait rien, il ne quittait pas mes seins des yeux, comme s’il désirait les téter à défaut de sa cigarette.

Pour prolonger l’entretien, et parce que j’avais une idée derrière la tête, je leur ai demandé des tuyaux sur les meilleures boîtes où aller danser. Ils m’ont dit qu’ils fréquentaient le Croque-Radis. C’était le lieu branché où l’on diffusait la meilleure musique, et le DJ passait beaucoup de slows.

En prenant congé, ces petits crétins m’ont donné du « Madame ». A la réflexion, c’était peut-être ironique. Il est vrai que j’étais presque aussi âgée qu’eux deux ensemble.

Quand ils se sont éloignés en tirant sur leur Camel, j’ai regardé bouger leurs fesses, bien musclées chez Yan, le brun, féminines et en pente douce chez le blond Cédric.

Pour éviter d’avoir à me branler de nouveau, j’ai foncé dans l’eau rafraîchir ma chatte.

5

Le Croque-Radis

Pour aller danser, je me suis mise sur mon trente et un : minirobe noire, talons bas à cause de ma taille, pour éviter d’effrayer les minets. Je me suis fait un maquillage jeune et une queue-de-cheval. Au dernier moment, j’ai renoncé au soutien-gorge et j’ai échangé ma culotte contre un string presque impalpable.

J’espérais bien rencontrer les deux copains. Je les ai repérés en jean et T-shirt fraîchement repassés. Je me suis envoyé un gin-tonic au bar avant de tenter de me rapprocher d’eux.

J’ai commencé par danser seule sur la musique techno, à distance, puis je me suis placée tout près du duo, mais en prenant soin de tourner le dos. Comme par inadvertance, dans le vacarme des amplis, je me suis heurtée à Yan. Nous avons échangé un petit salut. J’ai joué la surprise.

Une série de slows a démarré dans le noir. Je me suis adossée au bar dans une flaque de lumière bleue. Des hommes de trente ans, d’allure vulgaire, m’ont invitée, que j’ai refusés sans me donner la peine de me montrer polie. Les deux copains dansaient avec des boudins de dix-huit ans à figure de vendeuse de monoprix.

J’essayais d’accrocher le regard des garçons qui faisaient leur possible pour emballer leurs conquêtes. Leur maladresse faisait peine à voir, mais me réjouissait. Je n’avais pas du tout envie que des demi-vierges les enlèvent sous mon nez.

Des deux, c’est Cédric, avec son visage d’ange, qui me plaisait le plus. Les nuits précédentes, j’étais certaine d’avoir fait des rêves où apparaissait son pénis élancé bandant à fond dans une eau transparente. Mais j’aurais volontiers fait affaire avec Yan aussi, que je sentais peu sûr de lui malgré ses allures de macho.

A un moment, un superbe Italien bronzé est venu m’inviter à danser, alors que j’avais réussi à capter le regard de Cédric, qui tournait tout près du bar avec sa fausse blonde.

Rivant mes yeux à ceux du blondinet, je me suis contentée de secouer la tête pour décliner la proposition du type. Cédric, l’air gêné, a paru soulagé de mon refus.

La série de slows terminée, les deux copains se sont entretenus à voix basse au bout du bar, dans mon champ de vision. J’étais certaine qu’ils parlaient de moi.

L’air naturel, je leur ai adressé un sourire d’encouragement en levant mon verre à leur santé. En réponse, mal à l’aise, il m’ont adressé des hochements de tête. Il y a eu quelques rocks, puis les slows ont repris.

Discrètement poussé dans le dos par son copain, Cédric, longeant le bar, est venu vers moi d’une démarche hésitante. Avant que le garçon ait ouvert la bouche, j’ai fait un pas en avant et je me suis retrouvée dans ses bras.

Il a eu un léger mouvement de recul, s’est repris en m’adressant un sourire contraint et, à travers la foule, m’a ouvert un chemin vers la piste.

J’ai eu envie de lui dire de ne pas avoir peur. Je n’allais pas le manger ! A cet instant, le temps d’un flash, une image est passée dans ma tête : celle de mon vagin avalant sa longue verge gracile, goulûment, jusqu’à la racine.

Une bouffée de chaleur est montée de mon ventre à mon visage. Mes joues devaient être rouges, mais les lumières tamisées empêchaient qu’on s’en aperçoive.

Grâce à mes talons plats, Cédric et moi étions à peu près de la même taille. J’avais enfin contre moi son corps mince, nerveux, aux attaches fines. Sa sueur émettait une odeur distinguée, encore enfantine.

Tout de suite, le contact de ses doigts fébriles sur ma hanche m’a troublée. Son autre main était moite dans la mienne. Entre mes cuisses entrouvertes, dans les mouvements de la danse lente, mon string s’humidifiait à grande vitesse. Je me connaissais : bientôt, il serait à tordre. Le garçon, le visage tendu, conservait ses distances.

J’ai laissé passer la première chanson sirupeuse sans broncher. Comme mon cavalier ne se décidait pas à entamer les approches, j’ai pris l’initiative. Il m’a suffi d’un mouvement en avant pour frôler son torse du bout de mes seins. Il a sursauté mais n’a pas cherché à rompre le contact.

Avait-il assez d’expérience des femmes pour comprendre que je ne portais pas de soutien-gorge ? Je percevais la tiédeur de sa peau à travers son T-shirt et mon mince corsage.

Ma mouille, après avoir traversé le fragile pansement de mon string, commençait à suinter entre mes cuisses. Heureusement, le violent parfum des filles tout autour empêchait que mes odeurs de femme excitée se répandent.

Cédric n’a pas été long à bander. Quand je balançais mes hanches en suivant le rythme de la musique, sa longue verge dressée touchait ma cuisse.

Il dansait crispé en s’efforçant de maintenir la distance. J’y allais très doucement avec lui, et pourtant il était clair qu’il me craignait.

Dans la pénombre, de côté, j’apercevais son visage rouge. Pour ne pas l’effrayer davantage, je me suis tenue tranquille jusqu’à la fin de la série de slows. Nous nous sommes séparés sans avoir échangé plus de quelques mots insignifiants.

En regagnant ma place au bar, j’étais plutôt pessimiste sur la suite de la soirée. Comment faire pour me retrouver seule avec le garçon ? Comment arriver à lui faire comprendre que je ne lui voulais que du bien ?

J’en étais là de mes réflexions quand Yan s’est approché pour m’inviter à son tour. Les slows venaient de reprendre. Il me plaisait moins que son copain, mais m’attirait tout de même. Et s’il fallait en passer par l’un pour parvenir à mettre la main sur l’autre, j’y étais prête.

Avec Yan, je me suis montrée prudente, maintenant un écart entre mes seins et sa poitrine. Contrairement à son copain, il s’est montré loquace, me parlant des boîtes de la station, des filles du coin qu’il trouvait gourdes et des musiques qu’il préférait. Il faisait tous ses efforts pour me faire rire avec des plaisanteries de collégien.

Pour le mettre à l’aise, je gloussais comme une dinde à chacune de ses saillies vaseuses. D’un ton mi-figue mi-raisin, il a remarqué que c’était étrange pour lui de me voir habillée après m’avoir rencontrée nue.

A la fin des slows, en garçon bien élevé, il s’est incliné pour me remercier de lui avoir accordé la série de danses. J’ai annoncé que je mourais de soif et que j’avais très envie d’un gin-tonic avec beaucoup de glaçons.

J’ai ajouté que je l’invitais à trinquer au bar, ainsi que son copain. Il a souri ; je lui ai emboîté le pas, et nous avons retrouvé Cédric qui n’avait pas dansé. Les deux garçons n’avaient bu qu’un jus de fruit.

D’autorité, j’ai commandé trois doubles tonics. Et comme Yan faisait un réflexion amusante à propos de la tête d’assassin du garçon derrière le bar, j’ai ri très haut. Cédric a ri en écho et s’est détendu.

L’alcool a fini par délier la langue des deux copains, qui m’ont posé des questions sur ma vie. J’ai parlé de mon travail, sans mentionner mes relations intimes avec mes patrons.

Je leur ai fait comprendre que je vivais seule et que je cherchais à faire des rencontres. J’ai ajouté que j’étais venue sur la Côte pour m’éclater vraiment. Après, nous avons enchaîné sur les disques, les films et les bouquins que nous aimions.

Je buvais sec et je les poussais à faire de même. Ils ne se faisaient pas trop prier, et toutes les trois minutes, d’une voix qui devenait pâteuse, répétaient que j’étais « hyper-sympa ». Nous ne songions plus à danser. Mais la musique nous assourdissait, et à certains moments, nous devions crier pour nous faire entendre.

Après une dernière tournée, j’ai proposé d’aller prendre l’air sur la plage toute proche. Ils ont accepté, pas très solides sur leurs jambes. Repliant le bout de papier, j’ai caché le montant astronomique de la note que j’ai discrètement réglée avec ma carte de crédit.

6

Partie à trois dans la villa

Nous marchions pieds nus dans le sable, nos chaussures à la main, juste au bord de l’eau. Je m’étais placée entre les deux garçons. De temps à autre, nos épaules, nos hanches se frôlaient. L’heure était aux confidences.

Yan, rendu sentimental par l’ivresse, racontait sa relation malheureuse avec une femme mariée, mère d’un copain de classe. La salope, après l’avoir allumé pendant des mois, n’avait pas voulu coucher. Cédric l’écoutait avec attention.

J’ai affirmé que l’eau était si bonne que j’avais envie de prendre un bain de minuit. Sans attendre leur réaction, j’ai ouvert ma robe. Ils ont enfin cessé de parler de la garce capricieuse pour s’intéresser à moi.

Ils se sont déshabillés aussi, en me tournant plus ou moins le dos. Nous nous mettions nus tous les jours sur la plage, à la clarté du soleil, mais je trouvais que dans la pénombre, en petit comité, c’était bien plus excitant.

J’ai couru dans les vagues et ils m’ont suivie. Dès que j’ai eu de l’eau à la taille, je me suis renversée en arrière et me suis laissée flotter. Dans le silence, j’ai fait la planche devant eux, bras et jambes grands ouverts, comme une femme excitée, allongée sur son lit.

Mes seins dépassaient avec leurs pointes dressées. Et il me suffisait de creuser les reins pour faire affleurer ma chatte, bien visible sous le rayonnement d’un quartier de lune. Debout dans l’eau, sans un mot, les garçons assistaient à mon exhibition.

J’ai eu envie de pousser le jeu plus loin en nageant sur le dos. En fait, pliant et dépliant violemment les jambes, agitant les reins, je mimais une femme en train de baiser.

Quand j’ai cessé mon manège pour revenir vers eux, j’ai vu que le spectacle les avait impressionnés. Ils se tenaient figés dans l’eau, un sourire crispé aux lèvres, incapables de prononcer une parole.

J’étais certaine qu’ils bandaient sous la surface. Je mourais d’envie de m’en rendre compte de plus près, mais je savais qu’il fallait y mettre les formes pour ne pas les effrayer avec mon avidité.

J’ai proposé de jouer sous l’eau en faisant le petit pont. Ils ont ri nerveusement. J’ai pris la position la première, debout, les pieds écartés sur le sable. Ils ont plongé l’un après l’autre et sont passés entre mes cuisses en me frôlant. Délibérément, le pied de Yan a touché mon sexe.

Au second passage de Cédric, j’ai plié les jambes pour me baisser, et son petit cul nerveux a heurté ma chatte. Par jeu, pour se venger d’avoir bu la tasse, le garçon a voulu me pousser. J’ai dévié ses mains qui visaient mes épaules, pour les ramener sur mes seins.

Sentant mes mamelons pointés sous ses doigts, Cédric a poussé un cri de surprise et a cherché à reculer. A cet instant, j’ai fait comme si j’avais été renversée et je l’ai entraîné dans ma chute. Sa queue tendue s’est retrouvée coincée entre son ventre et le mien.

Immédiatement, Yan est venu à la rescousse de son copain. Il s’est collé à moi par-derrière, et nous avons tous roulé dans les vagues.

Pour faire diversion, je poussais des cris aigus en faisant jaillir des gerbes d’écume. Mais, avec une verge coincée dans le sillon des fesses, et une autre dressée le long de ma fente, j’étais bien près de jouir.

Or, je ne désirais pas le faire à la sauvette, mais en prenant bien mes aises, au sec, chez moi.

J’ai annoncé aux garçons que je commençais à avoir froid et que je les invitais à prendre le dernier verre au bar du salon de ma villa, à deux pas. Yan a acquiescé d’emblée, Cédric, plus réticent, a suivi le mouvement.

Nos vêtements sous le bras, riant comme des collégiens, nous avons traversé la route, nus entre deux balayages de phares. A la villa, j’ai enfilé un peignoir de bain et j’en ai passé un à chaque garçon. Je m’étais rendu compte qu’ils auraient été gênés de bander devant moi en pleine lumière.

Puis je suis passée derrière le bar où j’ai servi trois gins bien tassés avec des glaçons. Nous avons trinqué et j’ai mis de la musique. J’ai choisi des slows semblables à ceux de la boîte.

Quand nous avons été bien saouls, nous avons dansé à trois au milieu du tapis. Je me frottais exprès contre eux, des hanches, des fesses et du ventre, pour toucher leurs verges et les faire durcir davantage. Cédric, complètement ivre, riait et tanguait en répétant que j’étais « géniale ».

A un moment, j’ai décrété que j’avais chaud et je me suis débarrassée de mon peignoir. Puis j’ai annoncé que j’étais fatiguée et je me suis allongée bras et jambes grands ouverts sur le tapis.

Alors les garçons se sont accroupis de part et d’autre de mon corps et m’ont caressée. Cédric, de tempérament plus romantique que son copain, a commencé par mon visage, soulignant le dessin de mes sourcils et de mes lèvres, avant de descendre vers mes seins.

Yan, lui, partant de mes cuisses, remontait vers mon sexe. Il était le plus pressé des deux. Je le comprenais : il se trouvait encore sous le coup de la frustration infligée par son allumeuse, et avait besoin de mettre les bouchées doubles.

J’avais les lèvres de Cédric collées aux miennes, et ses mains sur mes seins, quand Yan a tripoté mon sexe. Se rendant compte que j’étais bien ouverte et que je mouillais en abondance, le brun n’a plus tergiversé.

Il a défait la ceinture de son peignoir de bain, et sans prendre la peine de le retirer, s’est allongé sur moi. La queue à la main, il respirait vite et fort en fouillant entre mes cuisses.

— Ta grosse chatte rasée, elle m’excite…

Voyant que son copain était sur le point de me pénétrer, Cédric a rougi, balbutié quelques mots gênés et a cherché à s’éloigner.

Je l’ai retenu par le bord de son peignoir et l’ai obligé à se mettre à quatre pattes au-dessus de mon visage. J’ai chuchoté pour ne pas que l’autre entende :

— Reste avec moi, c’est de toi que j’ai le plus envie.

Il a rougi davantage, a voulu me dire quelque chose mais s’est retenu. J’ai défait sa ceinture et sorti sa verge, que j’ai tout de suite prise dans ma bouche. Elle était longue, nerveuse, avec un agréable goût d’eau de mer.

A ses façons de faire, j’ai tout de suite compris que, sous des dehors de sainte-nitouche, il avait l’habitude de se faire sucer. Très à son aise, geignant de plaisir, il donnait de longs coups de reins pour s’enfoncer dans ma bouche jusqu’à la racine.

Chaque fois, son gland atteignait l’entrée de ma gorge, et ses petites couilles dures frappaient mon menton.

Quand la grosse queue très raide de Yan a pénétré en moi avec brutalité, j’ai gémi de manière bestiale, sans pour autant cesser de sucer Cédric. Et j’ai ouvert les cuisses en grand pour faciliter l’introduction.

C’était la première fois que je me faisais pénétrer par deux hommes à la fois. Et plus important encore : c’est moi qui menais le jeu. A cause de l’excès d’alcool, de désir et de plaisir, le sang me battait aux tempes et je voyais trouble.

Mon corps avait des sursauts nerveux que je ne cherchais pas à contrôler. J’avais l’impression de vivre enfin ce que j’avais cherché depuis toujours, sans le savoir. Je mouillais sur une queue et je salivais sur l’autre.

Yan grognait en s’énervant sur mon ventre. Il me bourrait de coups de bite.

— Tu es bonne… ah, ce que tu es bonne, toi, au moins !

Il était vraiment très bien monté et me faisait un peu mal. Je n’ai rien dit pour ne pas le déconcentrer, mais je grimaçais en tétant le gland allongé de Cédric. Les mains posées à plat de part et d’autre de mes hanches, Yan y allait à grands coups impatients, comme avec une pute pendant une passe.

J’ai lissé ses cheveux de la main pour lui faire comprendre de se modérer. Nous avions tout le temps ! Il n’a rien voulu entendre. Poussant des râles, soufflant comme un chien, il a joui au bout de quelques allers-retours à peine.

— Putain que c’était bon ! Excuse-moi, mais je n’en pouvais plus.

Ensuite, il s’est effondré sur moi, le visage enfoui entre mes seins. Je l’ai entendu murmurer d’une voix presque inaudible :

— Merci… merci… qu’est-ce que ça fait du bien !

Très excitée, je branlais Cédric en le suçant. Je voulais le faire éjaculer sur ma langue. J’ai accéléré les mouvements de ma main et de ma bouche sur sa queue. Il n’a pas été long à pousser un râle et à se cabrer en lâchant son sperme.

J’ai été surprise par la quantité de liquide qui se déversait. J’en ai avalé une partie, sans réticence contrairement à mes habitudes, et j’ai recraché le reste sur mon peignoir de bain.

Laissant les deux garçons récupérer, en chien de fusil sur le tapis, je suis allée dans la salle de bains pour pisser et me laver le sexe dans le bidet. Yan m’avait bien remplie ; sans que j’ai besoin de forcer sur mon ventre, mon vagin débordait d’un sperme épais.

J’ai souri en pensant que je lui avais bien soulagé les couilles, comme aurait fait n’importe quelle pute de mon âge spécialisée dans la clientèle lycéenne.

Le miroir en face de moi me renvoyait mon image. J’avais encore les joues marbrées de rouge, les yeux flous, les seins et la chatte irritées. « Quelle salope, tu fais, ma vieille ! », me suis-je dit. « Tu n’as pas honte ? Tu les prends au berceau, à présent ? »

De retour au bar, je me suis servi un fond de gin. Chose étrange pour moi, accoutumée aux hommes d’âge mûr, j’ai constaté que les deux adolescents affalés sur le tapis n’avaient pas débandé.

Cyniquement, avec quand même un vague sentiment de honte, je me suis dit que jusque-là j’avais perdu mon temps avec des vieux. Il était évident que ma vie sexuelle venait de prendre un nouveau tour. Je savais que je ne serais plus jamais la même après l’expérience que je venais de vivre.

L’alcool cognait sous mon crâne, et je me répétais que j’avais une chance insolente pour une femme de mon âge.

En attendant, Yan, en me baisant trop vite, n’avait fait que me mener au bord de la jouissance. J’avais tellement besoin de l’orgasme que mon ventre gonflé me faisait mal ; mon clitoris devenu très dur m’élançait douloureusement.

Il ne m’aurait pas fallu plus de deux ou trois mouvements de doigt sur ma chatte pour pousser des cris.

A ce moment, Yan s’est relevé, l’air assommé. D’une voix pâteuse, il m’a demandé la direction des toilettes. Je la lui ai indiquée, et il a disparu dans le couloir.

Au bruit de nos paroles, Cédric a redressé la tête d’un air inquiet, puis, s’est placé sur le dos en poussant un soupir de satisfaction. Même pendant ma prime jeunesse, je n’avais jamais eu affaire à un garçon aussi mignon.

Sous certains angles, son corps présentait des aspects enfantins et féminins qui me troublaient de façon nouvelle. Sa peau très fine, toute dorée, enveloppait des muscles longs et pas trop affirmés. Même sa verge, pourtant agressive, arborait une forme gracile. Son gland luisait encore de salive et de sperme.

Je me suis dit que j’allais le violer. C’était le moment où jamais. Je n’en pouvais plus. Formuler dans ma tête le mot viol, en principe réservé aux hommes, a fait naître une boule de chaleur dans mon ventre. J’ai eu la sensation physique de mon vagin s’élargissant comme une bouche, avide d’avaler de la chair fraîche.

J’ai pris une dernière gorgée d’alcool pour me donner du courage, et je me suis dirigée vers le gamin. Quand je l’ai enjambé, une lueur d’anxiété est passée dans ses yeux. Puis il m’a regardée avec attention m’accroupir à la verticale de sa queue.

L’idée m’a traversée que, dans ma posture, je pourrais lui pisser dessus. L’air sérieux, à la limite de l’effroi, il fixait ma chatte en eau s’ouvrant dans mon entrecuisse tout lisse.

J’étais dans la peau d’une femelle en chaleur, qui veut jouir à tout prix, et tout de suite. Je n’avais plus honte du spectacle scandaleux que j’offrais à un être aussi jeune.

Poussant le jeu plus loin, j’ai écarté mes petites lèvres à l’aide de deux doigts en fourchette. Ma chatte bâillait en grand. Mon jus chaud coulait le long de mes phalanges. La gorge serrée, j’ai réussi à articuler en cherchant les yeux du garçon :

— Elle ne te fait pas peur, ma grosse moule, au moins ? Elle te plaît ?

Les traits figés, incapable de détourner le regard de mes chairs béantes, il a hoché la tête avec violence. Mon cœur se dilatait, mon ventre s’ouvrait ; je me sentais vivante comme je ne l’avais jamais été.

Les hommes mûrs à qui je rendais des services intimes avaient des idées bien arrêtées sur leur façon de jouir, et se préoccupaient peu de la mienne. Tendant la main vers la verge de Cédric allongée sur son ventre jusqu’au nombril, j’ai demandé d’une voix sourde :

— Je peux ?

Le garçon s’est contenté d’un battement de paupières impatient. Je me sentais trop avide de la belle queue à portée de main, comme Yan de ma chatte un moment auparavant.

J’ai redressé la verge en la serrant à la base. A ma grande satisfaction, j’ai constaté qu’elle était aussi dure et nerveuse qu’avant l’éjaculation.

J’ai abaissé mon bassin au-dessus du ventre du garçon, étroit et creusé entre les os ronds des hanches. Auprès de l’angélique Cédric, comme j’étais lourde et animale !

Au premier contact de son gland avec mes muqueuses ruisselantes, il a eu un sursaut et a gémi de volupté. J’ai demandé :

— Tu aimes ce que je te fais ?

Il a hoché la tête, puis a rivé son regard à ma fente rasée avalant le bout de sa verge. Mon envie de l’avoir en moi était si grande que je me suis laissé retomber sur lui. Quand mes fesses rebondies se sont posées sur ses cuisses minces, son gland a touché le fond de mon vagin. Les couilles duveteuses me caressaient l’anus, et cette impression m’affolait.

Il me remplissait bien ; je le chevauchais à ma guise. Je le dominais et il était visible qu’il aimait ça.

Quand j’ai commencé à bouger, me soulevant avant de redescendre sur lui avec précaution pour ne pas l’écraser, il a pris mes seins. Il les a pressés dans ses longues mains. Il ne s’en rendait pas compte, mais il me faisait mal à me couper la respiration.

D’une voix sourde, je l’ai prié d’y aller moins fort ; étonné, il a desserré son étreinte.

A ce moment, Yan est sorti des toilettes. M’apercevant emmanchée sur son copain, il est venu vers nous en agitant sa verge dans sa main.

— Moi aussi ! Ne me laissez pas tomber !

Il aurait voulu que je le suce, mais j’étais bien trop occupée par Cédric pour le faire avec efficacité. Les va-et-vient de la longue queue du blondinet dans mon vagin me donnaient un tel plaisir que, la bouche grande ouverte, je poussais des râles, comme une bête.

Yan n’a pas insisté ; il s’est contenté de se branler entre mes mâchoires béantes.

— Les salauds, ils vont jouir sans moi.

Quand le sperme de Yan a giclé sous mon palais, Cédric, sans prévenir, a pincé mes mamelons jusqu’au sang. Hors de moi, j’ai lancé un hurlement et j’ai agité le bassin à toute vitesse. Des bruits mouillés montaient de mon vagin.

A cet instant, ma jouissance s’est déclenchée, tellement intense que j’ai poussé des cris. Une queue enfoncée dans le sexe et une autre dans la bouche, je tremblais sur place, de la tête aux pieds, sans plus aucune conscience du temps ni de l’espace.

Et quand Cédric a éjaculé tout au fond, j’ai eu un orgasme à la suite du premier. Jamais de ma vie, je n’avais joui comme ça. En me laissant aller sur le tapis, j’ai entendu la voix ironique de Yan :

— Eh bien, elle a eu son compte, la dame. Bravo, mon vieux.

Je découvrais le cynisme forcé des adolescents, bien plus tranchant que celui des quinquagénaires que je connaissais, qui gardaient leurs réflexions pour eux.

J’avais tellement bien joui que je m’en fichais ; j’éprouvais plutôt de la reconnaissance. Celle du ventre, la seule qui compte à mes yeux.

J’ai entendu les deux garçons se diriger vers le bar et se servir à boire. Bientôt, inquiets, ils sont revenus vers moi, toujours couchée en fœtus sur le tapis, les cuisses moites de sperme. Ils m’ont demandé comment j’allais.

Je les ai rassurés en prononçant péniblement quelques mots. Vidée, je n’avais plus la force de faire un geste. Dans ma semi-inconscience, je les ai entrevus, tournant autour de mon corps et l’examinant sous toutes les coutures, par-devant et par-derrière.

L’un d’eux, Yan probablement, m’a touché l’anus en ricanant tout bas.

— Il paraît qu’elles aiment encore plus se faire mettre par là, les femmes mûres.

Après la douche, j’ai enfilé mon peignoir de bain et je les ai raccompagnés sur le seuil. Rhabillés, ils faisaient encore plus jeunes, Cédric surtout.

D’une voix triste, le blondinet m’a annoncé que leurs parents les emmenaient en excursion dans l’arrière-pays, et qu’ils ne pourraient en aucun cas échapper à la corvée.

D’un geste maternel, non prémédité, je lui ai passé la main dans les cheveux, et j’ai murmuré tout bas, pour qu’il entende à peine :

— Merci, mon ange.

Il a eu l’air surpris et s’est détourné. Yan déjà parvenu à la grille du jardin, s’est retourné et m’a adressé un grand signe du bras.

— A bientôt, Mélanie.

7

Intermède au large

Sur la plage, le lendemain, j’ai aperçu Yan et Cédric. Mais ils étaient accompagnés de leurs parents, des gens plus âgés que moi, au look de cadres moyens sans histoire.

Tout le monde était en maillot de bain, sauf Cédric dont la troublante nudité, au milieu de gens habillés, se remarquait davantage. Les deux mères, seules de la plage, avaient même conservé leur soutien-gorge.

Les garçons et moi, nous nous sommes fait signe de loin, discrètement. Pendant que je me baignais, Cédric s’est approché en catimini et, sans cesser de surveiller ses parents, m’a prévenue que le départ des deux familles pour les gorges du Verdon aurait lieu après le déjeuner.

Il avait l’air sincèrement navré. Sa tristesse m’a touchée et a déclenché un violent désir dans mon ventre. J’avais envie de sa queue en moi, sur-le-champ. Mais comment faire ?

J’ai jeté un coup d’œil vers la plage. Yan jouait au volley avec les pères, et les femmes bronzaient, couvertes de crème sur leur matelas.

Sans trop réfléchir, j’ai fait signe à Cédric de me suivre vers le large. C’était la seule échappatoire. J’avais envie de le toucher. Nous avons nagé à distance respectable, mais sans nous perdre de vue.

Le soleil cognait de toute sa force sur la mer d’huile ; nous avancions dans les eaux tièdes, nus, au même rythme, et mon désir ne faisait que croître.

Après avoir dépassé les baigneurs solitaires les plus éloignés du bord, nous nous sommes rabattus l’un vers l’autre à toute allure.

Autour de nous la mer était vide, et les silhouettes sur la plage minuscules. Nous avions perdu la tête. Dès le premier contact, nous nous sommes touchés l’un l’autre partout où nous pouvions.

Très vite, j’ai saisi sa queue. Elle se dressait, décalottée, pointue comme une corne. L’eau froide l’avait encore durcie. Nous battions des jambes ensemble pour garder la tête et le buste au-dessus des vaguelettes.

Ce n’était pas très pratique, mais je m’en fichais. Je le branlais comme je pouvais, en collant mes seins ruisselants à son torse.

Sa main est descendue le long de mon ventre pour trifouiller dans mon sexe. Il était aussi impatient que moi. Nous parlions en même temps, très haut, en haletant. Le soleil, le désir et l’interdit nous avaient flanqué la fièvre.

— Je veux ton sperme, viens, donne-moi tout !

— Jouis, toi aussi ! Allez, explose !

Perdant toute mesure, j’ai plongé sous la surface pour prendre sa queue dans ma bouche. J’ai avalé un peu d’eau au passage, mais pendant quelques secondes, j’ai pu le sucer jusqu’aux poils.

Pour me maintenir sous l’eau, je pressais ses fesses semblables à celles des filles, mon doigt effleurant son anus. J’espérais qu’il éjaculerait en un rien de temps, mais ça ne s’est pas produit. Je suis remontée à bout de souffle.

Très excité, plaqué contre moi, il enfonçait les doigts dans mon vagin et mon anus, et sans peur de boire la tasse, tétait mes seins comme un affamé. De mon côté, je tripotais sa queue et ses couilles.

Au bout d’un moment, j’ai compris que nous énervions sans espoir de parvenir au résultat escompté.

C’est alors que j’ai aperçu un imposant objet noir, dérivant à quelques dizaines de mètres, du côté de l’horizon. Il s’agissait d’une chambre à air de camion. La bouée perdue pourrait peut-être nous aider à nous joindre plus étroitement. J’ai nagé dans sa direction, imitée par Cédric.

J’ai atteint le pneu la première et, sans idée préconçue, je m’y suis juchée sur le ventre en laissant pendre mes jambes écartées dans l’eau.

Quand Cédric a touché la bouée à son tour, il a profité de ce que j’avais la raie et la fente à l’air pour me lécher par-dessous. J’ai écarté les jambes davantage et je me suis laissé faire.

Mais je voulais plus. Je l’ai invité à grimper sur moi ; ce qu’il a réussi à faire en m’agrippant aux hanches et en donnant un violent coup de reins pour jaillir hors de l’eau.

Avec un claquement mouillé, son bassin est retombé sur mon cul, et sa queue s’est encastrée entre mes fesses. J’ai poussé un cri. Prestement, de la main, il a orienté sa verge, qui s’est introduite dans mon vagin.

Tout de suite, ses ongles enfoncés dans la chair de mes épaules, il m’a baisée avec fureur. La bouée tanguait sous nos corps empilés, mais sans menacer de se renverser.

Dans le silence de la haute mer, j’entendais les frottements de nos sexes ruisselants et les chocs de son ventre plat contre mes fesses relevées. J’agitais le cul d’avant en arrière, à la rencontre de sa queue.

L’eau de mer irritait mes muqueuses, aiguisant encore mon excitation. Et la longue verge nerveuse me fouillait le vagin jusqu’au fond. Nous ne nous possédions plus et, d’une voix étranglée, lancions des mots au hasard :

— Oui, oh oui, continue, baise-moi à fond, je te sens…

— Ecarte bien, donne-toi, tu coules…

Nous avons joui ensemble en haletant, et j’ai presque perdu conscience quand ses abondantes giclées m’ont envahie. Au bout d’un moment, comme il ne s’était pas retiré et bandait toujours aussi dur, je suis redevenue aussi excitée qu’avant.

Ma mouille s’est remise à suinter le long de sa tige. Il s’en est aperçu, a grogné, s’est redressé sur mon dos et a recommencé à faire bouger sa bite dans ma chatte.

De nouveau, j’ai accompagné ses va-et-vient de coups de cul vers l’arrière, pour le faire pénétrer toujours plus profond en moi. Cette fois-là, comme il venait de se vider les couilles, il a été très long à venir.

Il s’agitait entre mes fesses et mes cuisses comme un forcené, sans s’essouffler et en accélérant sans cesse, et en bandant toujours plus dur…

Je gémissais, je remuais le bassin, je jouissais, je le remerciais, et je continuais en coulant comme une fontaine.

Mon bas-ventre reposant sur le flanc rebondi de la bouée, ma vessie se trouvait comprimée à cause de nos deux poids additionnés. A un moment, au plus fort d’un orgasme, incapable de me retenir plus longtemps, j’ai tout lâché. En éjaculant, Cédric a crié :

— Tu me pisses sur les couilles, cochonne !

— Toi aussi, pisse-moi dans le con ! J’ai envie, vas-y !

Mais il ne pouvait évidemment pas jouir et uriner en même temps. Ma tête battait ; je voyais trouble. Le soleil au zénith diffusait une chaleur de four et m’assommait. Je n’avais jamais rien vécu de semblable.

J’avais l’impression que j’allais devenir folle quand enfin, il m’a laissée. Il m’a annoncé qu’il devait retourner sur la plage, et qu’il espérait que nous nous reverrions. Anéantie par l’excès de jouissance, je l’ai laissé s’éloigner sans même tourner la tête.

Je me suis abandonnée à la dérive de mon embarcation, dans un état second, entre ciel et mer, jusqu’à la fin de l’après-midi.

Le soir, je me suis aperçue que j’avais reçu un terrible coup de soleil. J’étais comme une écrevisse. Le lendemain, j’avais la fièvre et je n’ai pas mis le nez dehors. C’est tout juste si je me suis masturbée en revivant la scène de la veille.

8

Le beau jardinier

Deux jours plus tard, en début d’après-midi, encore ébranlée par tout ce que je venais de vivre et de découvrir, j’allais me décider à remettre les pieds sur la plage, quand le facteur a glissé une carte postale sous ma porte.

Cédric me prévenait qu’il ne reviendrait pas à Pampelonne. Des amis retrouvés par hasard au Verdon les invitaient, ses parents et lui, ainsi que la famille de Yan, à terminer leurs vacances dans leur somptueuse villa de la Costa del Sol.

Du coup, je n’ai plus eu envie de retrouver la plage ; j’ai choisi un roman policier dans la bibliothèque de la maison. Enveloppée d’un peignoir éponge, je suis descendue m’étendre à l’ombre, sur une chaise longue du jardin, au bord de la petite piscine.

Je sommeillais à demi, quand la clochette de la porte du jardin a retenti. Je suis allée ouvrir et me suis retrouvée nez à nez avec un grand garçon brun, jovial, plus ou moins dépenaillé et armé d’une lance d’arrosage.

Il connaissait très bien les lieux, s’appelait Moktar et venait chaque semaine, à la demande des amis qui m’avaient prêté la villa, entretenir le jardin.

La ceinture de mon peignoir, sous lequel j’étais nue, s’était relâchée, et le garçon ne se gênait pas pour jeter des coups d’œil appuyés à mes seins. Troublée, je me suis rajustée en lui demandant son âge.

— Seize ans, Madame.

Décidément, je ne pouvais plus faire un pas sans tomber sur un adolescent. Est-ce que je les attirais ? N’était-ce pas plutôt qu’auparavant je ne les remarquais pas pour la bonne raison qu’ils n’étaient pas encore des proies pour moi.

Moktar était encore plus jeune que Cédric, mais plus grand et plus fort. Ses muscles saillaient sous son T-shirt moulant et troué.

En branchant son tuyau d’arrosage, il m’a reproché en riant de « laisser crever les plantes ». J’ai promis de faire attention à l’avenir ; il s’est mis au travail sans tarder, et je suis retournée à ma chaise longue et à mon roman.

Mais il m’était impossible de lire deux lignes de suite. J’étais gênée par la présence du jeune homme. L’air de rien, tout en binant un carré de fleurs, il regardait très souvent dans ma direction.

J’avais l’impression qu’il avait compris que je le trouvais à mon goût. En tout cas, la timidité angélique à la façon de Cédric n’était pas son genre. Il me faisait plutôt l’effet d’un macho endurci.

A un moment, n’en pouvant plus, j’ai décidé de faire un break et de retourner dans la maison me servir une bière fraîche.

Ma boîte de Carlsberg à la main, j’ai eu envie de monter sur la terrasse de la villa pour jeter un coup d’œil à la plage. L’étendue d’eau bleue me rappellerait des souvenirs encore tout frais.

C’était la première fois que j’accédais à la plate-forme chaulée, entourée d’un muret, qui servait de solarium.

On apercevait la plage et la mer, mais aussi, et je ne m’en étais pas avisée, on avait une vue plongeante rapprochée sur le parc de la villa voisine. Mes amis m’avaient appris qu’elle était souvent habitée l’été par Bella B., une célèbre actrice américaine de feuilletons télévisés.

La maison blanche aux volets roses, ombragée de palmiers et de pins parasols, faisait penser à un palais ; l’immense piscine bleu turquoise miroitait. Je me suis dissimulée derrière un pilier de béton : l’actrice, une superbe blonde d’une quarantaine d’années, trônait nue sur un fauteuil gonflable au milieu de l’étendue d’eau.

En la voyant sur le petit écran, j’avais toujours pensé que c’était une fausse blonde. Devant le triangle blond, soyeux et soigné de son pubis, j’ai dû me rendre à l’évidence que je m’étais trompée. Mais elle teignait peut-être aussi ses poils intimes !

En tout cas, elle était grande, mince, dorée, et ses gros seins sans l’ombre de pli dessous étaient sans aucun doute passés sous le bistouri d’un chirurgien-plasticien. Et sa bouche gonflée comme une tomate, aussi.

Près de Bella, sur une table flottante, s’entassaient des boissons, des friandises, des cigarettes, un cendrier et des magazines.

Maquillée, coiffée et crémée de la tête aux pieds, elle bronzait, alanguie dans son fauteuil, mains baguées traînant dans l’eau et longues jambes croisées.

Venant d’en bas, un bruissement de feuillage a attiré mon attention. J’ai baissé les yeux vers la haie de séparation d’avec la villa de la star.

Moktar, le cou tendu, le visage enfoui dans la végétation, observait la fille. Son tuyau d’arrosage crachait son eau au petit bonheur dans les bégonias.

Le salaud ! Il s’excitait après cette poupée Barbie artificielle, alors que, brusquement séparée de Cédric, j’avais tant besoin que l’on s’occupe de moi !

Mon cœur sautait dans ma poitrine. Et comme toujours quand un violent désir me prend, ma bouche est devenue sèche et mon ventre s’est alourdi.

J’ai dû me retenir de crier à Moktar d’arrêter tout de suite ses cochonneries. J’aurais fatalement alerté la star qui, cuisses ouvertes, s’étirait comme une chatte dans son siège flottant.

Une cigarette long size à la bouche, pagayant mollement avec les mains, l’actrice approchait son fauteuil du bord du bassin, juste sous mes yeux et en face de Moktar, encore mieux placé que moi pour tout voir.

Peut-être, la fille en avait-elle assez de prendre le soleil ? Entre ses frisettes dorées taillées en triangle, j’apercevais ses petites lèvres d’un rose cru. Et la vision se précisait d’instant en instant. Le jardinier, lui, se trouvait vraiment aux premières loges.

Parvenue au bord du bassin, Bella, à ma grande surprise, n’a pas fait mine de descendre de son embarcation. Au contraire, plaçant ses jambes sur les accoudoirs, en grand écart, elle a avancé les fesses tout au bord du fauteuil, comme pour mieux s’exhiber.

J’ai été sidérée de la voir ouvrir sa chatte à deux mains, et se mettre à uriner dans la rigole d’écoulement.

De ma place, j’entendais le jet de la fille, dru, en arc de cercle, tintant dans l’eau courante de la gouttière. Elle avait une très grosse envie, et la flemme de se rendre jusqu’aux toilettes de la villa.

Sa pisse était presque aussi blonde que sa chevelure ; autour du point de jaillissement, au cœur de sa fente étirée en losange, je pouvais deviner l’entrée de son vagin et même l’emplacement de son clitoris.

Un grognement étouffé m’a fait revenir à Moktar. L’Américaine a paru soupçonner quelque chose de bizarre ; elle a relevé ses lunettes de soleil et a dirigé ses beaux yeux de myope vers la haie. Moktar s’était figé sur place.

Rassurée, Bella s’est essuyé la chatte avec la main, qu’elle a ensuite lavée, l’air dégoûté, dans l’eau bleue. D’un coup de pied contre le rebord en mosaïque, elle a éloigné son fauteuil vers le milieu de la piscine.

Elle a rejoint sa table flottante, où elle s’est servi un grand verre d’orangeade avec des glaçons, qu’elle a vidé d’un trait. A ce train-là, sa vessie serait de nouveau bientôt pleine.

Le jardinier a repris ses travaux comme si de rien n’était. J’avais les nerfs en pelote ; mon sexe ruisselait. Il fallait que j’agisse. Ou je me masturbais sur place, ou je tentais de séduire le jeune homme.

Une anxiété me retenait. Faire du gringue à un garçon de vingt ans plus jeune que moi, était-ce bien raisonnable ?

Je me suis souvenue que j’avais « violé » Cédric, et que, même, je l’avais emmené en haute mer pour me faire baiser par-derrière face à une plage noire de monde. Je n’ai plus hésité.

Je suis descendue au jardin, pieds nus, en silence. Le jardinier, le dos tourné au perron, occupé à arroser des pieds de rosier, ne m’a pas vue arriver.

Marchant avec précaution sur le gazon, j’ai rejoint ma chaise longue que j’ai déplacée sans bruit en plein soleil. Je me suis débarrassée de mon peignoir, et me suis étendue, vêtue seulement, comme la star, d’une paire de lunettes opaques.

A cause du désir et de l’angoisse, je me suis trouvée couverte de sueur en un instant. Quelle serait la réaction du garçon en me découvrant en pareille posture ? Le spectacle que j’offrais l’exciterait-il autant que celui de la poupée Barbie pissant à tout va ?

Arrosant une rangée de cannas, Moktar se déplaçait vers moi en me présentant son profil aquilin. Bras pendants, cuisses largement écartées, je le guettais. Il n’allait plus tarder à me découvrir.

Mon cœur s’emballait ; ma sueur et ma mouille imprégnaient la toile de la chaise longue sous mes fesses.

A un moment, le jeune homme a déposé son tuyau pour allumer une gauloise. Il a sursauté en me voyant, et est demeuré figé, le briquet allumé et la cigarette à la bouche.

La tête penchée, je faisais semblant de dormir. Dès lors, il ne m’a plus quittée des yeux, et a rapidement donné de l’eau à un carré de plantes grasses, afin de venir près de moi dans les meilleurs délais.

— Fait chaud, hein ? Vous avez raison, on est mieux comme ça, allez !

Il m’avait interpellée de sa voix gouailleuse d’ado de banlieue. J’ai fait celle qui se réveillait en douceur. Très à l’aise, j’ai répondu qu’en effet, je crevais de chaud, et que, l’eau de notre petite piscine étant bouillante, j’avais bien envie qu’il m’arrose.

Je me suis levée de ma chaise et me suis approchée de lui, dressée sur mes pieds nus dans le gazon. Ses yeux luisants allaient de mon visage masqué par les lunettes noires à ma chatte rasée, en passant par mes mamelons dressés au bout de mes seins bien plus lourds que ceux de la star. Il a ri, embarrassé :

— Si vous voulez, oui, c’est une bonne idée. Vous, alors, vous n’avez pas peur, hein ?

D’un ton dégagé, j’ai dit que tout le monde était nu sur la plage, de l’autre côté de la rue. Il a hoché la tête et a dirigé sa lance vers le haut ; l’eau fraîche est retombée en pluie sur ma tête, avant de ruisseler sur mon ventre rebondi et entre mes larges fesses.

Je poussais des petits cris pour l’exciter davantage, et je sautillais sur place pour faire bouger mes seins et mes fesses. C’était superflu. Le jeu lui plaisait également, et mon corps trop féminin aussi : sa queue soulevait déjà sa braguette. Il avait oublié la poupée d’à côté.

Ramenant son jet à l’horizontale, il a noyé mes seins en visant les aréoles, puis, pudique, est passé directement à mes cuisses. Je l’ai encouragé à s’occuper aussi de mon sexe :

— Arrose au milieu, s’il te plaît, c’est là que j’ai le plus chaud. Tu connais les femmes !

Et j’ai lancé un petit rire nerveux. Il a eu l’air estomaqué de mon audace, puis s’est tourné pour vérifier qu’on ne pouvait nous repérer de la rue. De toutes parts, les hauts murs et les haies doublées de cyprès nous protégeaient des regards indiscrets.

Il est revenu vers moi et, avec des gestes fébriles, la lance à hauteur de la braguette, a aspergé ma chatte. La trombe glacée frappait mon clitoris de plein fouet, comme une sévère punition.

ça n’a pas fait baisser mon excitation, au contraire. C’était même trop pour mes pauvres nerfs ; j’étais sur le point d’avoir un orgasme.

J’ai poussé un cri et ai fait volte-face pour lui présenter ma croupe, dont il a inondé la raie de haut en bas, presque à bout portant.

— Vous avez de ces fesses de négresse ! Sauf qu’elles sont blanches, quoi !

Au ton de sa voix, il était clair que c’était un compliment. J’ai répondu :

— Elles sont mieux que celles de la fille d’à côté ?

Il y a eu un temps de silence.

— Oui, elles font plus vraies, plus vivantes. L’autre, ma parole, on dirait du bois.

Je lui ai demandé s’il les avait touchées. Il a répondu par un rire de regret.

— Non, juste vues, comme ça, en passant.

Revenue de face, je me suis exclamée :

— C’est fou, ce que ça fait du bien, l’eau fraîche ! Tu devrais essayer.

Il a abaissé son tuyau et, d’un ton gêné, cherchant ses mots, m’a fait comprendre qu’il avait une érection. J’ai haussé les épaules en lui prenant la lance des mains.

— Justement, l’eau fraîche te calmera.

Il a répété « Vous, alors ! » et s’est déshabillé avec impatience. Sa verge décalottée de circoncis se plaquait contre son ventre, le gland montant plus haut que le nombril. J’ai braqué le jet sur sa tige et ses couilles, ce qui ne l’a pas fait débander. Sous la pression de l’eau, sa verge vibrait, et ma main tremblait.

Le jeu n’avait que trop duré entre nous ; je n’en pouvais plus, j’ai coupé le débit de la lance.

— Pour faire redescendre ta belle chose, je ne connais qu’un moyen… mais il est radical.

J’ai tendu le bras et je lui ai pris la queue ; tout de suite, il s’est emparé de mes seins et les a malaxés.

— Vous avez de ces nichons… incroyables !

Comme je m’y étais attendue, c’était bien un macho, avide et pressé avec les femmes. Il m’a renversée dans l’herbe et est tout de suite venu sur moi, la queue à la main.

Son long corps était dur et nerveux. Il m’a pénétrée d’un coup et a entamé un rapide va-et-vient, en haletant comme un animal. Son pénis, plus gros encore que celui de Yan, touchait le fond chaque fois, après m’avoir élargie au passage.

— Doucement, je t’en prie, Moktar, on a le temps, tu sais…

Il avait déjà passé ses mains sous mes fesses, qu’il pétrissait à me faire mal.

— Non, c’est trop bon, putain… vous êtes ma première patronne, vous comprenez ?

J’ai murmuré à son oreille que je comprenais, et j’ai ajouté :

— Alors, vas-y, baise-moi comme un sauvage, défonce-moi !

Il m’a ouvert le cul à deux mains, comme pour le faire craquer.

— Vous parlez comme une salope. Ça fait bander. Des Françaises comme vous, j’en connais pas une seule.

Il me limait à toute allure, comme s’il y avait le feu, en parlant tout le temps.

— Putain, vous êtes bonne à niquer, vous… il y a tout ce qu’il faut où il faut…

Je pensais qu’il allait jouir très vite, mais je m’étais trompée. Ça durait, durait… Il se déchaînait, sortant sa tige entière avant de me l’enfoncer d’un coup au plus profond, m’arrachant des cris. Et à chaque pénétration, il soulevait, malgré son poids, mon cul à deux mains.

Enfin, mordant le bout de mes seins, son doigt enfoncé dans mon anus, il a éjaculé. L’intensité de mon orgasme m’a tiré un hurlement de gorge.

Je reprenais souffle, étalée sur le dos dans le gazon, quand Moktar s’est relevé et rhabillé. J’ai cru qu’il allait se remettre au travail sans avoir pris le temps de respirer.

Magnanime, je lui ai dit que nous avions bien mérité un bière fraîche. Il a consulté sa montre avec anxiété et m’a dit qu’il devait aussi s’occuper du jardin de Mme de V., à l’autre bout du lotissement, et qu’il était déjà en retard.

Il a coupé l’eau et est parti en me laissant le tuyau d’arrosage.

9

Le puceau

Vers la fin de mes vacances, Hugo et Eva, les amis qui m’avaient prêté la villa sont passés me dire bonjour. En route vers l’Espagne, ils ont fait une halte de trois jours.

Je ne connaissais pas encore leur fils, Jérôme, âgé de quinze ans à peine et, à première vue, d’une timidité maladive.

Quand mes visiteurs sont sortis de leur voiture, j’étais torse nu au bord de la piscine. Alors que ses parents se montraient parfaitement à l’aise, Jérôme, lui, après un rapide salut, a détourné les yeux et pris la direction de sa chambre en annonçant qu’il avait du travail.

Malgré son âge, il était grand, et la pratique du roller dans les rues de Paris avait bien développé son corps. Je trouvais dommage qu’un garçon aussi mignon se montre si sauvage.

En effet, Jérôme ne voulait pas entendre parler de nous accompagner sur la page nudiste ; il préférait rester à lire, assis en maillot de bain au bord de la piscine surchauffée.

Je me serais volontiers dévouée pour lui tenir compagnie, mais je ne désirais pas déplaire à ses parents. D’autant que son attitude renfermée n’était guère encourageante.

Ses parents, eux, se bronzaient et se baignaient nus sans réticence, en ma compagnie. Cependant, très vite, j’ai remarqué que Jérôme, à certaines occasions en tout cas, s’intéressait de près aux femmes et n’avait pas ses yeux dans sa poche.

Le soir, nous dînions tous les quatre dans le jardin, à la bonne franquette, de grillades et de salades. Il faisait si chaud que nous restions en maillot de bain, et nous ne donnions pas de lumière de peur des moustiques.

La lueur des réverbères de la rue créait sous la véranda une pénombre étrange, propice aux confidences. Pendant que ses parents et moi, mis en verve par l’abus de vin, passions en revue les défauts de nos connaissances communes, Jérôme, l’air de rien, reluquait mes seins et mes cuisses.

Dans un premier temps, cela m’a rassurée sur mes capacités de séduction. Il s’était montré si froid avec moi, le premier jour !

Bientôt, ses façons sournoises m’ont excitée et j’ai décidé de tenter une approche dès qu’une occasion favorable se présenterait.

La veille de leur départ pour l’Espagne, Hugo et Eva, en fin d’après-midi, ont rencontré un ami peintre sur la plage. Le genre de quinquagénaire bon vivant, ventru et sans-gêne qui me met tout de suite mal à l’aise.

Le type nous a d’abord invités à prendre un scotch au bar d’une paillote, puis nous a proposé de visiter son atelier de Vallauris et de dîner chez lui.

Mes amis ont accepté l’invitation. Moi, j’avais compris que le peintre avait des vues sur moi ; j’ai réussi à me défiler et à retourner à la villa. Le scotch pris trop tôt dans la soirée m’avait tapé sur la tête, et je me sentais prête à toutes les audaces.

Comme à son habitude, Jérôme, assis au bord du bassin, les pieds dans l’eau, lisait un épais volume, un crayon à la main. Son strict maillot de bain noir accentuait la pâleur de sa peau, mais son long corps musclé sans excès était agréable à regarder.

Il a eu l’air contrarié de mon arrivée. Pour le rassurer, avant de pousser la porte du jardin, j’avais fermé au ras du cou le peignoir de bain sous lequel j’étais nue. Je l’ai prévenu que ses parents rentreraient sans doute très tard et que nous dînerions ensemble. Il n’a pas réagi.

Ses lunettes de soleil me cachaient ses yeux. Pour l’apprivoiser, j’ai pris un magazine et je me suis installée au bord de la piscine, à distance respectable.

Nous ne parlions pas, mais je le sentais tendu ; d’ailleurs, il ne tournait pas souvent les pages de son livre.

Je me suis dit que puisqu’il aimait m’observer dans la pénombre, me voir nue en plein jour ne pourrait que lui plaire, même s’il ne le manifestait pas, ou même jouait les dégoûtés. J’ai dénoué ma ceinture et ouvert mon peignoir.

Assis face à moi sur le bord opposé du bassin, le garçon n’a pas bronché. Ses lunettes opaques lui permettaient de me reluquer en toute discrétion.

Mais peut-être après tout n’aimait-il pas les femmes mûres, et ne se rinçait-il l’œil, le soir, sous la véranda, que pour passer le temps ! Il fallait que j’en aie le cœur net.

J’ai agité l’eau de la main pour attirer son attention et je lui ai crié qu’elle était bien chaude. Je me tenais à quatre pattes, les seins pendants et les cuisses écartées.

D’une voix neutre, il m’a objecté qu’il s’était déjà baigné et a vite replongé le nez dans son livre.

Debout au bord de la piscine, j’ai ôté mon peignoir et j’ai sauté dans l’eau à pieds joints. Le bassin étant petit, j’allais et venais d’un bout à l’autre en quelques brasses.

A l’aller, je lui exhibais mes seins, et au retour, mes fesses, que j’avais soin de relever le plus haut possible.

J’ai réitéré mon invitation à venir barboter avec moi, mais il a encore refusé. Sa résistance ne faisait qu’aiguiser mon excitation et mon envie de le pousser à se décoincer.

Je me suis séchée nue au soleil, étendue à plat dos sur le gazon, les jambes grandes ouvertes dans le champ de son regard.

A un moment, il s’est levé, excédé ; je l’ai entendu s’enfermer dans les toilettes du rez-de-chaussée, où il est resté un long moment.

Il allait être temps de préparer le repas du soir. Jérôme a enfin accepté de ranger son livre et m’a accompagnée dans la cuisine pour m’aider à couper des tomates et des concombres. La pièce exiguë faciliterait les rapprochements.

J’avais laissé mon peignoir au bord de la piscine ; j’étais nue. J’ai fait semblant de me justifier.

— Il fait tellement chaud… De toute façon, tu m’as déjà vue à poil. Ça n’a pas d’importance.

Il n’a pas réagi. Je me sentais vraiment dans la peau d’une ogresse. Mais, plutôt que de le dévorer tout cru comme un beau morceau de viande fraîche, j’avais envie de le faire fondre sur ma langue, comme un glaçon. Au demeurant, c’est bien ce qu’il s’efforçait d’être avec moi.

D’autorité, sur le plan de travail, j’ai servi deux rosés de Provence glacé. Une fois son verre vide, il s’est détendu et a retiré ses lunettes de soleil.

J’ai de nouveau rempli les verres. Il se dégelait lentement mais sûrement. Moi, comme d’habitude en pareil cas, je mouillais, au point que je craignais que cela se voie, ou se sente.

Nous avons bavardé un moment. Il m’a appris que sa mère, sous ses dehors laxistes, se montrait sévère avec lui. Il pensait qu’elle voulait le garder pour elle le plus longtemps possible.

Je l’ai approuvé, l’ai assuré que je le comprenais « de l’intérieur » : ma mère elle aussi, dans le temps…

En circulant dans la cuisine, je m’arrangeais, l’air de rien, pour le frôler de plus en plus souvent. A un moment, accroupi devant le bac à légumes, il s’est décidé à risquer un regard vers ma chatte rasée.

J’étais debout tout près de lui, je me suis rapprochée, et sa voix s’est altérée.

J’ai bien vu que mon absence de poils à cet endroit l’intriguait, mais qu’il n’osait pas en parler. Il s’est détourné et a plongé les mains dans les tomates.

Mais, par la suite, chaque fois que je faisais semblant de ne pas me préoccuper de lui, il ramenait son regard sur mon entrecuisse. Ma chatte l’aimantait. Est-ce qu’à son âge, il était capable de se rendre compte que j’en mourais envie ?

J’ai proposé de faire notre dînette dans la cuisine ; c’était plus intime. D’autant que, le jour baissant, une douce pénombre envahissait la pièce.

Pendant que nous mangions, assis de part et d’autre de la petite table, je lui ai posé des questions. J’ai d’abord voulu savoir pourquoi il ne venait pas sur la plage. Il n’a pas levé les yeux de son assiette.

— Ça m’agace, toutes ces chairs nues étalées… Tout le monde fait la même chose…

Sa mauvaise foi était presque réjouissante. J’ai cherché à le faire sortir du bois :

— Ah bon, ça te dégoûte vraiment ? Tu as déjà fait l’amour ?

Il a fait non de la tête en évitant de croiser mon regard. J’ai enfoncé le clou :

— Tu te masturbes ?

Je l’ai vu se hérisser. Comme tous les garçons, il n’aimait pas parler de ça. Il a répliqué sèchement :

— Qu’est-ce que ça peut vous faire ?

J’ai pris ma voix de velours.

— Tu n’as pas à monter sur tes grands chevaux. Tous les garçons se masturbent. Même les femmes… tu crois que ça ne m’arrive pas, à moi ?

Il était sur les charbons ardents, ne savait plus quoi dire, mais avait renoncé à s’absorber dans le contenu de son assiette. Mes yeux plongés dans les siens, j’ai poursuivi :

— Est-ce que tu t’es déjà fait masturber par une fille ?

L’air excédé, il a secoué la tête. Lui faisant du genou sous la table, j’ai abattu mes cartes :

— Tu ne veux pas que je te le fasse ? Ce serait beaucoup mieux que de te le faire tout seul dans ta chambre.

Il aurait pu se sauver, il ne l’a pas fait. Il s’est contenté de baisser les yeux, en signe d’assentiment. De reddition, plutôt, devrais-je dire.

Je le sentais à ma main, j’en ai profité pour le provoquer un peu :

— Tu as peur ? Tu as peur de moi ?

Il s’est raidi.

— Moi, pas du tout. Mais il ne faudra pas le dire à ma mère. Sinon, je m’en fiche…

« Pas tant que ça, petit hypocrite ! », ai-je pensé. Je me suis levée de table en lui tendant la main, qu’il a saisie.

— Si tu n’as pas peur, alors, viens… On a tout notre temps, on est bien…

Je l’ai entraîné dans le salon, pour surveiller la véranda et guetter le retour éventuel des parents. Je n’avais pas envie que sa mère, mon amie, nous surprenne et m’arrache les yeux. Il s’est laissé faire quand je l’ai installé, jambes écartées, dans un profond fauteuil.

Il n’a pas bronché davantage quand je me suis agenouillée devant lui pour défaire sa braguette et sortir sa queue. Evidemment, il bandait comme un âne, et depuis un moment. Son gland rose était tout barbouillé au bout de sa grosse tige très pâle couverte de tâches de rousseur.

C’est de le sucer que j’avais envie. Mais je ne désirais surtout pas l’effaroucher : il était tellement neuf dans le jeu ! J’ai empoigné sa verge à pleine main et je l’ai branlé.

Soulagé, il a fermé les yeux et s’est laissé aller en arrière. Mais j’y allais avec tant de force, en faisant sauter ses couilles contre ma main, qu’il a rouvert les yeux, affolé, et s’est cabré dans le fauteuil, la bouche grande ouverte au moment d’éjaculer.

Il avait déjà joui en solitaire dans les toilettes, mais avait encore les couilles bien pleines. Ses giclées ont taché tout le bas de son tee-shirt.

A son air, j’ai compris qu’il rincerait le vêtement avant de le mettre dans le panier de linge sale, pour ne pas se faire gronder par sa mère.

Sa queue ne débandait pas du tout, mais lui subissait un sévère passage à vide. Il a penché la tête sur sa poitrine et s’est abandonné dans un soupir.

Pour le réveiller, je me suis plantée debout devant son fauteuil.

— Tu veux voir comment je me masturbe, moi ?

Il s’est redressé d’un coup, les yeux attentifs. J’avais ma chatte juste devant son visage. J’ai commencé par faire bâiller ma fente à deux doigts et j’ai promené mon index sur mes crêtes roses.

Rien ne m’a jamais excitée comme d’éclairer les puceaux sur les questions qu’ils se posent à propos des mystères du sexe féminin.

— Tu vois… là, c’est mon clitoris… mes grandes lèvres… mes nymphes… l’entrée de mon vagin… tu peux toucher, tu sais, c’est fait pour ça !

Tout en parlant, je me branlais à petits coups, chipotant, pinçant, étirant, titillant mes zones les plus sensibles, comme j’en avais l’habitude quand je me faisais plaisir toute seule.

Et je projetais tant que je pouvais mon bas-ventre vers lui. Il avançait la main, puis la reculait comme s’il avait peur de se brûler.

Dressée sur la pointe des pieds, les reins cambrés, je me caressais le clitoris, quand il a osé introduire le bout de son doigt dans ma chatte. Je ne l’espérais plus.

Un frémissement nerveux m’a parcourue des pieds à la tête ; d’une voix pâteuse, je lui ai dit :

— Viens, allons dans ta chambre, je n’en peux plus, je ne veux pas jouir comme ça, je veux t’avoir en moi…

Je l’ai tiré par les mains, l’ai relevé, puis guidé vers l’étage et le fond du couloir où se trouvait sa chambre. J’ai refermé à clef la porte sur nous. Je l’ai retrouvé affalé sur le ventre sur son lit.

Je l’ai cajolé, puis le prenant aux épaules, l’ai retourné. Il se laissait faire, les yeux fermés. Il était tellement inerte que j’ai renoncé à m’étendre sous lui.

J’ai ouvert son short, baissé son slip de bain et me suis allongée sur lui. Il n’a pas rouvert les yeux.

Sa grosse queue pâle frémissait, au bord d’éjaculer à nouveau. Son gland était encore tout souillé de sperme. Je me suis installée sur lui, j’ai soulevé sa verge à deux doigts et l’ai aisément fait glisser en moi.

J’étais très ouverte, je mouillais comme une fontaine depuis des heures.

La pénétration l’a fait réagir. Il s’est cabré sur le lit et a gémi. Et il n’a pas tardé à jouir en lâchant d’épaisses giclées au fond de mon sexe. Ses spasmes violents ont entraîné mon orgasme.

Je crois bien que, jamais de ma vie, je n’ai joui aussi vite. J’en avais encore plus envie que lui, je crois. Je me suis laissé aller sur lui, et il a refermé ses bras et ses jambes autour de moi.

Je commençais à avoir l’habitude des ados : c’est sans trop de surprise que j’ai constaté qu’il n’avait pas débandé. Patiemment, je l’ai laissé reprendre souffle avant de recommencer à bouger sur lui.

Mon vagin avalait jusqu’aux couilles sa lourde queue gluante, d’un mouvement glissé qui lui tirait des râles de reconnaissance. Les paupières toujours serrées, à l’aveuglette, il a pris mes seins.

Ensuite, à mon instigation, il est venu sur moi et m’a baisée longtemps, tantôt très vite tantôt avec une lenteur exaspérante. Il me savourait, il était doué.

J’avais joui sans compter quand enfin il a éjaculé. Nous ne nous sommes pas séparés pour autant.

Ce n’est que quand les phares de la voiture de mes amis ont éclairé le plafond de la pièce que je l’ai quitté, comme une voleuse. J’ai couru m’enfermer dans ma chambre.

Le lendemain, à la fin de la matinée, au moment de partir, il m’a fait un petit signe ; j’ai répondu par un mouvement de cils et un demi-sourire.

J’étais certaine que j’avais fait sauter le verrou, et qu’en Espagne, il allait « s’en donner » avec toutes celles, jeunes ou mûres, qui lui tomberaient sous la main.

10

Un appétit d’ogresse

Mon histoire avec Jérôme a joué comme un déclic pour moi. J’avais définitivement pris conscience de mon pouvoir sur les jeunes garçons. Désormais, je me sentais à même de débloquer les plus coincés.

Après le départ de l’ex-puceau, je n’ai plus connu de limites. J’étais devenue celle que je suis aujourd’hui : une cannibale avide de chair fraîche.

Le scandale ne me faisait plus peur ; j’étais prête à tout affronter. D’ailleurs, il n’y a jamais eu d’esclandre, juste un vent de folie sur ma vie.

En me réveillant le matin, tard le plus souvent, j’avais tout de suite la sensation de mon corps détendu, repu, mais qui avait déjà envie de recommencer à jouir.

Je me traitais de nymphomane, à mi-voix, et je souriais à la lumière filtrant à travers les volets. Le soleil était mon meilleur allié : il dénudait les corps, les chauffait, les faisait couler.

J’étais certaine qu’au cours de la journée qui s’ouvrait, je ferais des rencontres ; déjà, mon ventre s’alourdissait et je mouillais.

Sitôt le petit déjeuner avalé, je me passais sous une douche froide pour retrouver mes esprits. Il faut dire que je buvais pas mal pour me maintenir en permanence en état d’attente électrique.

Je commençais à être connue sur la plage. On chuchotait dans mon dos, on se passait le mot, et je n’avais qu’à laisser venir.

Des types de trente ans, qui avaient entendu dire que j’étais une femme facile, venaient, l’air avantageux, me rendre visite sur mon matelas. Je les rembarrais. J’étais affamée d’adolescents, pas de machos.

Après la douche, j’étais si impatiente que la fête commence que, le plus souvent, je ne prenais même pas la peine de me sécher. Je ramenais mes cheveux en arrière d’un coup de peigne, je ramassais mon sac de plage et je sortais.

Des vacanciers nus circulaient dans les allées sableuses entre les villas. Je traversais la route et mettais le pied sur la plage, semblable à un immense amphithéâtre. C’était comme si j’avais une pièce à jouer ; je connaissais mon rôle par cœur.

Le soleil déjà haut martelait mon crâne. Je m’enduisais de crème des pieds à la tête et je m’exposais. Commençait alors le ballet des garçons et le jeu des regards à travers les lunettes de soleil.

Quand un ado qui me plaisait se plantait face à moi, les pieds dans les premières vagues, et m’observait en s’efforçant de prendre un air dégagé, je savais comment procéder pour lui envoyer un signal.

Je passais mes mains sous mes fesses pour me maintenir cambrée sur mon matelas et j’écartais les cuisses en grand sans que mes pieds touchent le sable.

Nous demeurions figés face à face, chacun rivant son regard au sexe de l’autre. Au bout de peu de temps, le plus souvent, le garçon s’accroupissait dans l’eau pour dissimuler son érection.

Je me plaisais à interpréter cet agenouillement devant ma chatte comme un rituel de soumission. Et je n’en mouillais que davantage.

Devenue maîtresse du jeu, je m’interrogeais sur la suite à donner à la petite histoire. Tout dépendait de mon humeur, de mes appétits, de l’intensité de mon ivresse alcoolique, du degré de chaleur, du comportement du garçon, mais avant tout de sa beauté et de sa grâce.

Certains éphèbes, longs, minces, dorés, au visage angélique et à la longue verge flexible me faisaient un effet irrésistible. Je ne cherchais pas à résister.

Sans cesser de fixer le garçon à travers mes lunettes de soleil, je me levais et m’avançais vers le bord en faisant bouger mes seins et mes fesses. Je frôlais le jeune au passage et poursuivais ma route vers le large. Sauf cas de timidité maladive, il me suivait.

Les plus délurés avançaient près de moi dans les vagues, et nous parlions comme si nous nous connaissions depuis longtemps. Le gamin nageant à mes côtés, je me dirigeais vers le plongeoir, installé loin au large.

La plate-forme était toujours noire de monde, mais dessous, dans l’espace entre le plancher et la surface de la mer, il n’y avait jamais personne.

On avait le haut du corps à l’air libre jusqu’aux épaules et on trouvait des appuis ; sinon, baiser en pleine mer en flottant par ses propres moyens n’était pas chose aisée.

J’accédais à la cachette en nageant dix ou quinze mètres sous l’eau pour ne pas me faire repérer. Le garçon me laissait y aller en premier, puis il me rejoignait dans la pénombre humide et les odeurs d’algues.

Accrochés aux bidons vides et aux claies, nous nous collions l’un à l’autre. Je lui souriais largement pour le rassurer, et pour ne pas perdre de temps.

ça se passait toujours de la même façon avec ces petits romantiques gorgés de films : pendant que sa bouche cherchait la mienne, que sa langue tournait sous mon palais, ma main étreignait sa queue.

Il arrivait que, sous le coup de l’émotion, le garçon bande mou. Je le branlais, et si cela ne suffisait pas, je remplissais mes poumons d’air, et suivais la chaîne de l’ancre pour descendre le sucer.

L’effet était radical. Certains, même, poussés à bout par mon exhibition sur la plage, étaient incapables de se retenir d’éjaculer.

J’émergeais soûle de sperme et j’enfourchais la queue qui n’avait pas débandé. Il régnait un tel charivari sur la plate-forme que je pouvais me permettre de crier en jouissant.

Quand j’avais eu mon content, en vieille cynique endurcie, je caressais la joue du gamin, plongeais et regagnais le bord où, confiante, j’attendais la suite des événements et l’heure du déjeuner.

Une fois séchée, j’allais manger un morceau et boire un coup au bar de la paillote la plus proche. Je venais d’être bien baisée et n’avais pas forcément envie d’une pénétration immédiate.

Mais les hauts tabourets de l’établissement étaient si propices à une exhibition, par-devant aussi bien que par-derrière, que je ne me refusais jamais ce plaisir.

Ma chatte épilée, mes seins lourds et ma croupe de jument attiraient les puceaux qui parlaient de moi à voix basse, avec des mines de conspirateur.

Bientôt, la nourriture et le vin faisaient circuler un sang plus chaud sous mon crâne. Je me sentais d’humeur généreuse, prête à rendre service.

Quand un garçon qui me plaisait se dirigeait vers le bâtiment des toilettes attenant à la paillote, il m’arrivait de le suivre.

Autour du bar en fer à cheval, ses copains faisaient silence : ils avaient deviné la suite. Peut-être même, avaient-ils tiré à la courte paille celui qui tenterait sa chance avec moi.

Les WC étaient propres, bien isolés et, de plus, mixtes. Le garçon m’attendait en faisant semblant d’hésiter devant les portes des cabines. Le plus souvent, il bandait déjà à demi. Je lui posais la main sur l’épaule et, désignant l’alignement des portes ouvertes, lui demandais :

— Laquelle choisis-tu ?

Surpris, il en montrait une au hasard. Je m’y dirigeais en le tirant par la main.

— Moi aussi, c’est celle que je prends d’habitude, mais je veux bien partager, allons-y ensemble.

Et je m’enfermais avec lui. S’il avait réellement envie d’uriner, je me proposais de l’aider en orientant son pénis de la main, comme sa maman du temps qu’il était petit.

Sa verge, alors, prenait très vite une raideur telle qu’elle empêchait la sortie de la pisse. Je devais commencer par lui vider les couilles en le masturbant devant la cuvette.

Mais il pouvait arriver que mon besoin d’uriner soit plus pressé que le sien. Auquel cas, je ne me gênais pas. Je m’installais sur le siège et, à demi soulevée pour qu’il voie bien tout, me vidais devant lui.

Le spectacle plaisait toujours. Les adolescents en question, encore proches de l’enfance, se montraient toujours friands de jeux de pipi, et en redemandaient.

Tous ou presque avaient connu dans leur carrière scolaire une prof bien en chair et de belle prestance, mon genre, et s’étaient branlés en l’imaginant en train de pisser. Ils me l’avouaient d’une voix cassée, alors qu’en achevant d’uriner, j’avais leur queue dans la bouche.

Je la pompais en creusant les joues et en jouant avec leurs couilles. Les jets de sperme ne tardaient guère.

A ceux dont je pressentais les tendances à la soumission, je demandais de lécher mes petites lèvres souillées. Ils ne se faisaient pas prier. Ils s’agenouillaient devant mes cuisses écartées et y allaient à grands coups de langue sur ma chatte.

Quand j’avais encore une petite envie, je lâchais une ultime giclée dans leur bouche ouverte, surmontée du duvet de la pêche. Et ils déglutissaient, l’air hagard, en triquant comme des ânes.

Dans le travail de la langue, comme dans celui de la baise, les ados se montraient spécialement endurants et très désireux de bien faire. Alors que les prestations des hommes mûrs, sauf exception, me laissaient toujours un peu sur ma faim.

Et puis, ils me donnaient l’occasion de jouir en instruisant. Tous n’avaient pas bien reconnu le rôle du clitoris ; je les guidais en les tenant par les oreilles.

— Plus haut, mon petit chou. Oh oui, c’est là, c’est bien, tu y es. Oh là, oui, vas-y, comme un grand, plus fort !

Ils se montraient fiers de m’avoir amenée à l’orgasme. Leur aveuglement m’émouvait. C’eût été plutôt à moi de les remercier. Ils ne se rendaient pas compte de leur valeur sur le marché du désir.

Quel homme fait aurait été en mesure d’additionner à ce point beauté, grâce, gentillesse, bonne volonté et efficacité ?

A certains, qui avaient l’air fauché, je donnais un petit billet, sachant qu’ils iraient le répéter partout, et accroître encore mon prestige.

Et le soir, rituellement, je ramenais un garçon chez moi, quand ce n’était pas deux, voire trois. Installée dans une chaise longue, un apéritif bien tassé à portée de main, je les observais jouant nus dans la piscine.

C’était l’école en folie, sous la houlette d’une maîtresse perverse. Bien entendu, je leur permettais de se servir à boire. Et la fête virait à l’orgie. Quand l’un d’eux avait une érection, il se précipitait vers moi en criant :

— Je bande, M’dame, faites quelque chose.

Je le branlais ou le suçais, ou encore me faisais baiser dans ma chaise longue.

Au moment de préparer le dîner, je les mettais au travail dans la cuisine, puis nous transportions les salades, les grillades et les vins sur la table de la véranda.

Je revois ces corps nus, nerveux et bronzés, ces chevelures encore mouillées et toutes bouclées.

J’entends encore les rires, les gros mots, les histoires salaces. J’étais dans un tel état d’exaspération sexuelle qu’il m’arrivait en plein repas de me glisser sous la nappe et d’aller à quatre pattes sucer des queues.

Et celui à qui je tournais le dos ne manquait pas d’enfoncer la tranche de son pied nu dans la raie ouverte de mon cul. Quand il ne venait pas me rejoindre.

Ensuite, c’était la bacchanale dans ma chambre. A quatre pattes sur mon lit, j’aimais recevoir trois verges à la fois, par la bouche, l’anus et le vagin.

Et quand ils s’étaient vidé les couilles, il changeaient de place avec un copain. Je peux dire que j’ai été remplie. C’est là que j’ai gagné mon surnom de « Messaline la dessaleuse ».

A la fin des vacances, quand j’ai repris la route de Paris et du travail, j’étais bien décidée à poursuivre en si bon chemin.

Je n’avais pas d’idée précise sur les modalités pratiques, mais je savais à qui, désormais, je demanderais ma jouissance : aux vaillants teenagers.

11

Ma collègue Gladys

A mon retour à Paris, j’ai accepté une mission d’intérim de longue durée dans un boîte d’informatique que je connaissais depuis des années, et où je comptais de nombreux amis.

Le PDG lui aussi, à la longue, était devenu un ami. Il était du genre « pervers inoffensif », et c’est pour cette raison que j’avais accepté de travailler avec lui.

J’avais l’intention de garder mon temps et mes forces pour les petits minets qui défilaient dans la maison, munis de contrats à durée déterminée.

Raoul, le patron, avait une lubie et une seule, peu fatigante et bonne pour la santé. Suivant ses directives, je devais fouler la moquette de son bureau, nue, en porte-jarretelles, talons vertigineux et sévères lunettes à monture noire sur le nez.

Lui, allongé sur le ventre, se traînait tout habillé sur la moquette en frottant sa braguette. Les séances étaient longues, mais il finissait toujours par arriver à éjaculer.

Pour s’exciter, il réclamait des petits coups de pied sur les joues. Il tenait aussi à ce que je lui ordonne de lécher la pointe de mes chaussures.

Quand il avait obtenu sa jouissance, il me fichait la paix. Je n’avais presque pas de travail. C’est sa vraie secrétaire, une petite boulotte sans charme, qui se chargeait de tout. J’étais la pute à domicile, au bureau plutôt.

Raoul ne cachait pas qu’il préférait faire prendre en charge ses « frais sexuels » par sa boîte plutôt que de rendre visite à des professionnelles et d’y être de sa poche.

Je lui plaisais, et il me demandait toujours en priorité à l’entreprise d’intérim qui m’employait.

J’avais tout loisir de flâner dans la maison, de la cafétéria du rez-de-chaussée aux archives du dernier étage, à la recherche des petits jeunes.

Et comme il était interdit de fumer dans les bureaux, je sortais toutes les heures sur le parvis griller deux ou trois cigarettes à la file en compagnie des autres « accros ».

Parmi les groupes qui se formaient sur les marches, j’ai fini par repérer un emballeur de dix-sept ans, blond, au visage angélique mais de caractère timide.

L’air sombre, il se plaçait toujours à l’écart et s’absorbait dans ses pensées. De lui, je ne savais que deux choses : qu’il venait de grande banlieue à moto et fumait des Gauloises bleues.

Il était loin, le temps des vacances où j’avais le droit de m’allonger nue sur la plage surchauffée, de me saouler pour me donner toutes les audaces et d’écarter les cuisses en grand.

Ma grosse chatte épilée, bien exposée, ruisselante de sueur et de mouille, attirait les ados comme la flamme les papillons. A Paris, j’avais perdu ma carte maîtresse.

Sur le perron de l’immeuble, je me plaçais toujours de façon à montrer mes cuisses bronzées au blondinet, mais il ne paraissait pas le remarquer.

Un matin, une vieille connaissance de la boîte, Gladys, la responsable des ventes par correspondance, fumeuse invétérée elle aussi, est venue me rejoindre.

C’était une grande blonde de quarante ans, très mince, et qui courait les cures de thalassothérapie pour conserver une peau éclatante. Elle avait la réputation d’être très organisée dans le travail et dans la vie.

Je savais qu’elle élevait seule son grand fils et sortait beaucoup. Nous nous connaissions sans toutefois être intimes.

A ses sourires pleins de sous-entendus et à ses regards en coin, j’ai compris qu’elle avait repéré mon manège avec le petit blond. Elle m’a tout de suite prise à part.

— Je te trouve changée. Tu as maigri, qu’est-ce que tu as fait cet été ?

Elle avait mon âge et savait tenir sa langue ; je pouvais lui faire mes confidences.

— J’ai fait des découvertes, figure-toi. J’ai passé mon temps à bronzer nue et à draguer des petits minets. Et toi ?

Elle m’a amicalement tapé sur l’épaule.

— On va être en concurrence, alors. Moi, il n’y a que ça qui m’intéresse, tu ne le savais pas ?

Elle cachait bien son jeu. J’ai secoué la tête, intéressée ; elle a baissé la voix.

— C’est à cet âge-là qu’ils bandent le mieux, tu as dû t’en apercevoir. Tu t’intéresses au petit Tony, à ce que je vois ?

Discrètement, elle m’a désigné l’emballeur, dans son dos.

— Je me le suis fait. Pas mal. Tu veux que je te présente ?

J’ai accepté ; cela faisait plusieurs jours que je tentais de briser la glace, en vain. Tony nous a serré la main et nous a offert des Gauloises. Il avait une voix grave mais hésitante.

Gladys l’a fait parler de son job et, mine de rien, pour mon information personnelle, lui a fait préciser le lieu exact où il travaillait et les heures où il s’y trouvait seul.

Son atelier d’expédition de plis et colis se tenait dans un coin retiré, en sous-sol ; j’aurais pu le chercher longtemps encore.

En remontant dans les bureaux, j’ai demandé à Gladys si, en draguant Tony, je ne marcherais pas sur ses plates-bandes. Elle a eu un petit rire blasé et m’a dit qu’elle était déjà passée à un autre, un stagiaire de la PAO, un vrai bébé, à l’entendre.

— C’est un puceau endurci, qui a peur de se faire manger tout cru par une femme mûre, mais j’adore les défis.

Au moment de la séparation, elle m’a proposé qu’à l’avenir nous nous organisions pour chasser ensemble. Sa détermination et son efficacité m’impressionnaient ; j’ai dit oui sans hésiter.

A cet instant, mon portable a sonné. Raoul, le PDG, était au bout du fil. C’était l’heure de son service spécial. Gladys, qui comprenait tout très vite, m’a chuchoté qu’elle me plaignait. J’ai répondu que ça m’amusait.

12

Tony

Pour avoir l’occasion de rendre visite à Tony, j’ai annoncé à la secrétaire du patron que je me chargeais de la transmission du courrier et des paquets. Elle m’a adressé un sourire de reconnaissance.

De bonne foi, elle croyait que je désirais lui rendre service. Grâce à mon goût pour les jeunes garçons, je m’étais fait une amie de plus.

Gladys m’avait prévenue qu’avec Tony, pour arriver à ses fins, il fallait avoir recours au rentre-dedans le plus éhonté. Sinon, vu son caractère réservé, les choses risquaient de s’éterniser.

Venu de sa banlieue, le jeune homme nous prenait, nous les femmes-cadres de l’entreprise, pour des grandes dames. De plus, comme nombre d’adolescents, il n’avait pas clairement conscience de ses avantages.

Ma copine m’avait avertie aussi qu’il était spécialement sensible à la vision des seins. Et moi qui lui montrais mes cuisses depuis une semaine ! J’avais demandé davantage de précision à ma collègue :

— Il ne s’arrête pas aux nichons, au moins ?

Elle m’avait rassurée en m’affirmant qu’il était aussi bon baiseur.

Chargée de lettres et de paquets, j’ai donc rendu visite au garçon dans son antre, à une heure creuse. Il travaillait seul dans un local sans fenêtre, sous des néons aveuglants.

Ce n’était là pour moi qu’une simple reconnaissance des lieux ; je n’avais pas l’intention de passer à l’action sur-le-champ. Je lui ai tout de même apporté un café pour l’apprivoiser.

Passé le premier moment de surprise et de gêne, il s’est montré content de recevoir ma visite, et nous avons bavardé.

J’ai pu vérifier l’exactitude de l’information de Gladys : le garçon observait mes seins à la dérobée, et paraissait les trouver à son goût.

Nous nous sommes revus sur le parvis du building, pendant les pauses-cigarette, couvés de loin par l’œil complice de Gladys. En fin d’après-midi, je suis retournée au sous-sol chargée d’une corbeille de courrier.

A tout hasard, j’avais ôté mon soutien-gorge et ma culotte. J’avais aussi monté une petite mise en scène dans ma tête.

Au moment de franchir le seuil de l’atelier d’expédition, j’ai arraché un bouton de mon chemisier. Remarquant mon absence de soutien-gorge et mon corsage entrouvert, le garçon s’est montré troublé et a cessé de travailler.

J’ai poussé plus loin mon entreprise de séduction.

— Tony, j’ai un problème. Le panier du courrier a fait sauter un de mes boutons. Est-ce que ça t’ennuie si je le recouds ici ? Je ne peux pas remonter comme ça dans les bureaux, tu comprends ?

Il a acquiescé sans trop comprendre à quoi il s’engageait. Face à lui, sous un néon, j’ai retiré ma mince chemise de soie ; mes seins lourds, encore tout bronzés, ont jailli.

Le garçon stupéfait a eu un mouvement de recul. J’ai compris que j’y avais été trop vite et trop fort.

— Ça ne te dérange pas, au moins ? Tu vois, je suis bronzée partout, ce n’est pas indécent… c’est comme à la plage.

J’ai sorti du fil et une aiguille et je me suis mise au travail, en prenant soin de ne rien cacher de mes seins.

La situation m’émoustillait ; comme chaque fois en pareil cas, mes mamelons pointaient en durcissant.

Debout derrière son établi, figé sur place, le garçon se remplissait les yeux du spectacle. Sans laisser le temps au silence et à l’anxiété de s’installer, j’ai pris la direction des opérations :

— Tony, toi qui es un homme, est-ce que je peux te demander un avis ? Tu vois, je trouve mes seins trop gros, et j’en ai un peu honte. Comment les trouves-tu, toi ? Franchement, hein ?

Je me suis redressée en avançant bien la poitrine. Le garçon est sorti de sa passivité pour articuler :

— Pas du tout, au contraire… moi, je les trouve vraiment super.

Je ne l’ai pas abandonné en si bon chemin et j’ai réduit la distance entre nous. Seins en avant, bras ballants, j’ai fait le tour du plan de travail. Et j’en ai rajouté :

— Excuse-moi de te demander ça… mais, tu ne trouves pas qu’ils balancent un peu trop ?

En parlant et m’avançant vers lui, je me les touchais à pleines mains.

— J’ai l’impression qu’ils sont un peu flasques. Qu’est-ce que tu en penses, toi ?

Comme le garçon hésitait à y porter les mains, j’ai repris :

— Tu peux y aller, quoi… n’aie pas peur.

Il avait l’air inquiet. Pour le rassurer, je suis allée jeter un coup d’œil vers la porte, en tortillant des fesses, libres sous ma robe. Et je suis revenue vers lui en remuant les épaules pour faire bouger mes seins.

— Je suis contente qu’ils te plaisent. Touche-les… juste pour voir si des fois tu ne les trouves pas un peu mous pour ton goût.

Après un instant d’hésitation, il les a pris dans ses mains. Il n’était pas trop brutal, juste un peu fébrile. Ses doigts malaxaient mes chairs en insistant sur les mamelons pointés. Son visage était rouge ; de la sueur perlait sur son front.

Je me suis collée à lui, et j’ai senti contre mon ventre sa queue dure sous la braguette du jean. De l’établi encombré montait une forte odeur de colle qui m’enivrait comme le rosé glacé de la plage de Pampelonne.

— J’aime bien tes mains sur moi… tu as vu, j’ai les bouts qui deviennent tout durs. Tu as déjà sucé des seins de femme ? Tu aimes ?

L’un après l’autre, puis ensemble, je lui ai enfoncé mes mamelons dans la bouche, et il m’a tétée. Il aimait ça et savait se servir de sa langue et de ses dents.

Mes genoux devenaient faibles ; je gémissais, j’allais avoir un orgasme s’il continuait de cette manière. Ma mouille ruisselait librement entre mes cuisses. Je l’ai interrompu :

— Tu sais, je n’ai pas mis de culotte dessous, regarde…

J’ai relevé ma jupe sur mon ventre nu. A la vue de mon sexe presque glabre, sous l’effet de la stupeur, il a marqué un temps d’arrêt. J’ai repris :

— Ça ne te dérange pas que j’aie le sexe épilé ? Tu vois comme je suis toute mouillée ?

Saisi, il n’a pas répondu. Mais sa façon de river ses yeux à ma chatte était bien assez éloquente.

— Attends, je vais me mettre sur la table, ce sera beaucoup mieux. Vite, défais ta braguette !

M’accrochant à son cou musclé, j’ai, de mon bras libre, fait le ménage sur la table, repoussant les lettres et les paquets. Et je me suis laissée aller en arrière sur la surface de bois lisse.

— Il faut faire vite, tu n’en as pas envie, toi ? Je suis sûre que tu en as envie. Viens !

Il a acquiescé en finissant d’ouvrir son pantalon. Il possédait une longue queue flexible, très pâle, recourbée comme une banane. Je m’en suis emparée et l’ai guidée vers ma chatte.

Nos sexes étaient à la bonne hauteur ; il s’est courbé sur moi en me pénétrant. Je lui ai chuchoté d’une petite voix crapuleuse :

— Je suis très excitée, tu sais… vas-y, fais-la rentrer tout doucement. Ah, c’est bon… comme ça….

Répondant à ma voix, il y allait avec lenteur, s’enfonçant jusqu’aux couilles. Gladys avait dit vrai : il baisait bien.

Très attentif aux réactions de la femme, il accélérait et ralentissait quand je lui faisais sentir mon envie en pressant ses fesses à pleines mains. Lui, tout en activant les va-et-vient de sa queue, me pétrissait les seins.

Mes chevilles nouées sur ses reins, poussant des gémissements, j’avançais le bassin à la rencontre de sa verge sur un rythme de plus en plus heurté, quand j’ai entendu des pas lourds dans l’escalier. Affolée, j’ai repoussé Tony, et nos sexes se sont séparés.

— Vite… dans les toilettes…

Par bonheur, elle n’étaient qu’à deux pas de l’établi. Nous nous y sommes enfermés en silence. Déjà, des talons nerveux de chaussures d’homme martelaient le sol de l’atelier.

J’ai reconnu la voix du PDG maugréant :

— Où est-il passé, cet animal ? J’ai un pli urgent. Et cette Mélanie qui n’est jamais là…

J’ai entendu un bruit de papier remué puis des crissements de gros feutre. Tony m’a murmuré à l’oreille :

— C’est le vieux qui me laisse un message.

Puis, le patron a remonté l’escalier. J’ai assis Tony sur le couvercle de la cuvette, et je me suis mise à califourchon sur lui.

Sa queue s’est introduite dans mon vagin jusqu’à la racine. Son gland touchait le fond ; je sentais bien ses grosses couilles pleines entre mes fesses.

A ma demande, il s’est agité sous moi en me suçant les seins et m’ouvrant le cul à deux mains. Il n’a pas tardé à éjaculer, mais j’avais joui avant lui.

Le PDG avait effectivement laissé un pli à poster d’urgence et quelques mots peu aimables sur une feuille. Distrait et myope comme il l’était, j’étais certaine qu’il n’avait pas remarqué mon chemisier abandonné au dos d’une chaise.

Plus tard, en prenant un verre à la cafétéria, j’ai raconté l’histoire à une Gladys admirative.

— Décidément, tu es douée, il faut qu’on sorte ensemble. Qu’est-ce que tu fais, ce week-end ?

— Je pensais aller draguer quelque part.

13

Le bar à flippers

« Les petits poulets », Gladys n’avait que cette expression à la bouche, et elle ne vivait que pour eux. Elle connaissait dans Paris les lieux propices aux rencontres entre ados et femmes mûres.

Elle m’a communiqué une liste de piscines, de patinoires, de cinémas, de cafés, de salles de jeux vidéo, de boîtes de nuit, de jardins publics, de gymnases et je crois que j’en oublie.

Elle me disait que ses traques avec le désir au ventre la rendaient folle ; j’étais près de le croire quand elle me racontait certaines de ses histoires.

Quand elle était en manque, elle n’hésitait pas à faire la sortie des lycées. Elle s’y rendait en grande tenue sexy, minijupe, talons hauts et foulard Hermès, en prenant des allures de mère d’élève.

Elle redoutait les motos et les métros. En effet, combien de fois n’avait-elle pas vu tel « petit poulet mignon à se damner » s’éloigner sur une Honda ou disparaître dans les escaliers d’une station proche du lycée !

En revanche, les arrêts de bus pouvaient constituer un piège intéressant. Elle s’approchait au volant de sa belle voiture, faisait descendre la vitre côté trottoir, se penchait gracieusement pour exhiber la naissance ses seins et criait à celui qu’elle convoitait :

— Je suis la maman de Michel, puis-je vous rapprocher ?

Il y avait toujours un Michel dans la classe du gamin, ou dans la classe voisine. Mis en confiance par la belle dame et la superbe carrosserie, l’éphèbe embarquait avant d’avoir obtenu de plus amples explications.

L’auto roulait, l’erreur ou le quiproquo se constataient, on riait nerveusement, on fumait comme des pompiers et on poursuivait.

Mais c’était du sport : la plupart du temps, il était hors de question de se rendre au domicile du gamin, et Gladys devait aussi compter avec les horaires du fils de seize ans qu’elle élevait seule.

Restait tout de même la voiture aux sièges-couchettes confortables, ainsi que le couvert des arbres des bois de Boulogne et de Vincennes.

Dans les boîtes à gants de son auto, elle avait toujours provision de kleenex, de capotes et des plaids roulés. Une maniaque méthodique, auprès de laquelle, malgré mon été chaud, je faisais figure d’amateur !

Par-dessus tout, elle adorait dépuceler et jouer les initiatrices. Elle m’a confirmé ce que je savais déjà : la plupart du temps, les jeunes ne savent pas sucer et se faire sucer, enculer et se faire enculer. Là, j’ai tiqué, et Gladys a renchéri :

— Ils ignorent à quel point ils aiment recevoir le doigt d’une jolie femme dans le cul. Et certains supportent très bien le gode. Pas trop gros bien sûr, mais tu verrais comme ça les fait bander !

Comme j’avais l’air dubitatif, elle a enfoncé le clou :

— A cet âge-là, ils sont tous pédés. On fera l’expérience ensemble.

Nous avons commencé à sortir régulièrement et à rôder dans ce qu’elle appelait « les lieux chauds ». Je comprenais qu’en me prenant sous son aile, ma nouvelle copine goûtait un plaisir cérébral, et sans aucun doute pervers, à initier une initiatrice.

Délicate attention du PDG qui nous avait à la bonne, elle et moi, nous étions libres chaque lundi matin. Notre première expédition a eu lieu au Saint-Ignace, un café proche du lycée Monge, non loin du jardin du Luxembourg.

En chemin, Gladys m’a affirmé que dans cet établissement des beaux quartiers, à son avis, les petits poulets étaient encore plus tendres qu’ailleurs.

Elle a ajouté qu’elle n’avait rien contre les coriaces coqs de banlieue, les petits durs, dont elle faisait aussi une grande consommation, et qui, à l’entendre, ne demandaient qu’à se faire mater par une femme.

Le Saint-Ignace débordait de collégiens bruyants des deux sexes. Par grappes ou par couples, ils prenaient le soleil en terrasse, ce qui m’a rappelé l’ambiance de la plage, jouaient au flipper ou faisaient leurs devoirs à l’intérieur, dans le boucan du juke-box, ou encore flirtaient au premier étage, plus intime et plus sombre.

Juchées sur de hauts tabourets, nous avons pris un café au bar parmi un groupe d’adultes, des femmes en majorité, qui discutaient ferme en fumant sans arrêt, sans doute des professeurs.

Quand Gladys a demandé au garçon une pile de jetons pour billard électrique, j’ai su quel angle d’attaque elle avait choisi.

Après avoir longuement observé, d’un œil rapace, l’agitation de la salle, elle s’est levée d’un coup, comme si elle avait été piquée.

Elle m’a chuchoté de la regarder faire et s’est dirigée vers une des machines, qu’un grand brun tout bouclé de seize ans, au visage poupin, en blouson de cuir noir, venait de quitter avec une expression dépitée.

Très à l’aise, Gladys a introduit sa pièce dans la fente et a actionné les boutons sur les côtés, en donnant des coups de hanche à la caisse multicolore. Le grand brun, un sourire de supériorité aux lèvres, s’est approché et a allumé une cigarette.

Gladys a continué à jouer sans lui accorder un regard. L’air attentif, elle suivait le tableau des chiffres lumineux. Il était clair qu’elle avait une grande habitude de l’exercice et se débrouillait bien.

Elle réagissait comme une vraie passionnée à chaque boule perdue ou sauvée, grimaçant, s’applaudissant ou donnant un coup de poing sur la plaque de verre.

J’étais en admiration. Je savais bien qu’elle se fichait du jeu et ne s’intéressait qu’au garçon, mais on aurait pu s’y méprendre. A un moment, le lycéen lui a donné un conseil et elle lui a répondu plutôt sèchement sans daigner le regarder.

Je me trouvais près d’eux, juste derrière, mais le bruit était tel dans le café qu’il m’était impossible de saisir leurs paroles.

Une chose était certaine, Gladys avait bon goût, et le garçon qu’elle s’était choisi m’aurait bien plu. J’appréciais aussi sa façon de garder la maîtrise de la situation.

Dans la suite de la partie, le lycéen, avec précaution, s’est à nouveau permis de faire des suggestions qui ont été mieux reçues. Et la conversation s’est engagée.

Tout en se démenant devant sa machine, Gladys a même accepté une cigarette. Le jeune homme la lui a allumée, et elle l’a prise très vite sans lâcher son bouton plus d’une seconde. Elle a remercié d’un sourire et d’un regard.

Remuant les hanches, la cigarette au coin de ses lèvres fardées, elle avait tout d’une pute, et je l’ai enviée. Moi aussi, j’avais envie de draguer ; les garçons mignons ne manquaient pas, mais je me sentais intimidée.

Grâce aux avis éclairés de son supporter, Gladys venait de remporter une partie gratuite. C’était affiché en lettres rouges et clignotantes au fronton de son flipper.

Ils se sont congratulés en se serrant la main. Et j’ai compris que ma copine proposait au type de jouer la partie en question à deux sur la même machine.

Il était un peu plus petit qu’elle juchée sur ses hauts talons, mais sa silhouette en blouson était plus large. Au total, enveloppés de la fumée de leurs cigarettes, ils formaient un beau couple.

Je les voyais de trois quarts dos. Ils se frôlaient, se touchaient et parfois se cognaient des hanches et des épaules. Et ils s’animaient de plus en plus.

En délivrant des coups de bassin à la machine, Gladys se collait de côté au jeune homme. Lui, la main enfoncée dans la poche arrière de son jean, lui frottait le dos avec son coude.

De temps à autre, il lui glissait une plaisanterie dans le creux de l’oreille ; elle réagissait en riant très haut.

Je me demandais quand et comment tout ça allait finir, et je me tortillais sur mon escabeau en mouillant dans ma culotte.

Leur manège, auquel personne ne prêtait attention, me portait sur les nerfs, si bien que j’ai préféré me détourner pour dévisager les petits poulets autour de moi.

A un moment, Gladys essoufflée est revenue au bar récupérer son sac à main. Elle m’a murmuré très vite :

— J’espère que je n’ai pas oublié les capotes… il veut me sauter dans les toilettes… il s’appelle Quentin et il est formidable… Ça va, toi ?

Je n’ai pas eu le temps de répondre. Son sac en bandoulière, le sang aux joues, elle se dirigeait d’un pas rapide vers l’escalier au fond de la salle.

Quentin, debout derrière son flipper, m’a adressé un regard rapide, avant de lancer une nouvelle boule.

Jouant sans conviction, absorbé par l’horloge murale, il a laissé défiler une minute, puis a fait signe à un copain qui passait près de la machine, et lui a abandonné sa place.

D’une démarche décidée, il a pris le chemin des toilettes en sous-sol.

Et voilà, ce n’était pas plus difficile que ça ! J’avais la bouche sèche et le ventre lourd. J’ai commandé une eau minérale au barman. Ma vessie était pleine à éclater, mais je ne me voyais pas descendre aux toilettes, au risque de passer pour une voyeuse.

Dans mon esprit, Gladys et son minet n’en avaient que pour cinq minutes. J’attendais leur retour en fumant sans désemparer.

Pour tromper mon impatience, j’ai payé l’addition au barman impavide. Il n’avait rien remarqué ou était devenu blasé.

Ce n’est qu’au bout d’une demi-heure que ma copine remaquillée et recoiffée a refait surface. Elle souriait de satisfaction et ses yeux brillaient. Je lui ai fait signe que j’avais réglé, et nous sommes sorties.

Dans le métro qui nous menait à notre lieu de travail, où nous comptions déjeuner à la cafétéria, Gladys m’a dit qu’elle serait encore en train de baiser dans les toilettes si le garçon n’avait pas eu cours à treize heures.

Il l’avait prise debout, le dos au mur, puis en levrette, à genoux sur le couvercle de la cuvette, et avait éjaculé trois fois sans que sa verge pique du nez.

Ils avaient échangé leurs coordonnées et devaient se revoir. Les parents du jeune homme désertaient l’appartement familial le week-end.

En cas de problème, elle pourrait toujours se faire passer pour une prof d’anglais du lycée, matière dans laquelle Quentin ne brillait guère et était censé rechercher des cours particuliers.

Pour me consoler, l’après-midi, je suis descendue à l’atelier d’emballage retrouver Tony. Mais le blondinet avait déjà pour moi un goût de déjà-vu.

Je désirais devenir comme Gladys, une ravageuse que rien n’arrête, une femelle de renard déchaînée dans un poulailler bien garni.

14

Deux amazones dans la ville

Très vite, Gladys et moi avons pris nos habitudes de chasseresses impénitentes. Nous draguions à deux, mais chacune pour soi, et je ne demeurais plus spectatrice comme la première fois.

Nous sortions tous les soirs de week-end et le lundi matin. Chaque fois ou presque, dans les piscines, les bowlings, les patinoires et autres innocents lieux de débauche, nous levions des petits poulets.

Parfois, après la première rencontre, nous parvenions à échanger nos cavaliers sans que ceux-ci s’en doutent.

En semaine, nous draguions dans la boîte où nous travaillions, et nous nous refilions les noms des meilleurs coups et la liste des endroits les plus calmes et les plus confortables pour jouir à l’aise.

Il arrivait que nous nous y retrouvions à peu près aux mêmes heures. Tout en me faisant baiser, il n’était pas rare que j’entende ma copine gémir sans retenue, et cela ajoutait encore à mon excitation.

Un samedi matin, Gladys m’a appelée chez moi. J’avais encore la gueule de bois. La veille, nous avions fait chou blanc l’une et l’autre dans une boîte branchée des Champs-Elysées.

De temps en temps, en effet, il arrivait que nous soyons barrées par des filles plus jeunes, plus décidées et en rut.

Au téléphone, mon amie m’a promis que nous aurions notre revanche le soir même dans une boîte spéciale de Saint-Mandé qu’elle fréquentait de longue date, dont elle ne m’avait pas parlé, et qu’on appelait le Garage.

Il s’agissait en fait d’une banale salle de cours de danse pour adolescents de la banlieue Est, attenante à une Maison des jeunes et de la culture.

L’après-midi, les gamins et gamines apprenaient les pas des danses anciennes et modernes sous la direction de moniteurs, et le soir, quand la salle était ouverte à tous, ceux qui avaient reçu la permission de minuit, ou qui la prenaient sans rien demander, mettaient leurs acquisitions en pratique.

Gladys a baissé la voix pour me dire que sur la piste, moyennant finances, des messieurs de soixante-dix ans « frottaient » avec des gamines de quatorze, et aussi des dames plus que blettes avec des garçons à peine pubères qui venaient là faire leur argent de poche.

Les limousines des vieux friqués, garées sous les arbres, les vestiaires ou même les toilettes servaient de lieux de « consommation » et d’échange d’argent.

Mais, à entendre Gladys, les couples vénaux n’étaient pas en majorité dans l’établissement, loin de là. Les teenagers venaient d’abord pour se rencontrer entre eux, et nous, qui étions encore des femmes superbes, aurions toutes les chances de rattraper notre échec de la veille dans la boîte chic.

Gladys m’a conseillé de m’habiller avec la plus grande simplicité pour ne pas intimider nos cavaliers issus la plupart du temps de milieux modestes.

Et elle ajouté qu’il était préférable que nous prenions chacune notre voiture. Avant de raccrocher, elle a précisé :

— Prévois des couvertures lavables. Ils viennent toujours les couilles pleines, je te préviens.

Rendez-vous avait été pris dès vingt heures. J’ai suivi ses avis à la lettre. J’ai passé une simple robe blanche d’été très légère, je me suis fait un maquillage de jeune fille, j’ai laissé flotter mes cheveux en arrière et, à tout hasard, je n’ai enfilé ni slip ni soutien-gorge.

J’avais l’air d’une gamine montée en graine, dans le miroir. J’ai jeté dans mon sac un paquet de cigarettes et une poignée de préservatifs, dont je ne pensais jamais à me servir, tout comme Gladys, et j’ai pris la route !

J’ai garé ma voiture contre celle de ma copine, sous un bouquet d’arbres, à peu de distance de la Maison des jeunes Anatole-France.

L’école de danse-boîte de nuit, un ancien vrai garage-parking, avait l’allure d’un vaste rectangle de béton sans décoration particulière, et le prix d’entrée était ridiculement bas.

Tout de suite, l’intérieur m’a séduite, avec ses murs et son sol peints en noir, sa sono déchaînée, ses éclairages savants et sa foule bigarrée.

Les vieux messieurs et les vieilles dames, qui s’évitaient les uns les autres comme la peste, tâchaient de se faire oublier dans les coins sombres et derrière d’énormes piliers en ciment bariolés.

Gladys et moi nous sommes installées au bar et avons commandé des boissons fortes pour nous mettre dans l’ambiance.

Mon amie avait oublié de me préciser un détail d’importance : tous les quarts d’heure, les filles avaient le droit d’inviter les garçons, qui, bien entendu, avaient la liberté de refuser.

De notre poste d’observation, comme d’habitude dans les lieux publics que nous fréquentions, nous avons laissé errer nos yeux sur l’assistance à la recherche de garçons libres et appétissants.

J’ai été invitée à une série de slows avant d’avoir eu le temps d’arrêter mon choix.

Mon cavalier était un grand Noir d’une quinzaine d’années, sanglé dans un impeccable costume-cravate jaune et mauve, qui dansait avec des mouvements de chat.

Justin jouait au basket, triplait sa classe de cinquième et parlait de sexe sans trop de complexes.

Les deux ou trois scotches que nous avons bus au bar lui ont encore délié la langue, et il a répondu facilement à mes questions. Il n’était plus puceau mais n’avait eu de relations qu’avec des Noires.

Tout en dansant, il m’a avoué être très curieux d’observer de près un sexe de Blanche. Plus précisément, il se demandait comment étaient leurs poils. Les miens commençaient à repousser, et j’étais à même d’éclairer sa lanterne.

De mon côté, j’étais avide de voir sa queue et de vérifier la réputation des Noirs.

Sitôt qu’il a eu saisi qu’il n’avait pas à se gêner avec moi, Justin s’est collé à mon ventre et n’a pas tardé à bander. Nous étions de la même taille, et je pouvais, à travers ma robe mince comme du papier à cigarette, frotter mon clitoris contre la base de sa verge, qui formait sous sa braguette une bosse très dure en forme de matraque.

Justin m’a entraînée derrière un pilier, et dans l’obscurité, a enfoncé ses mains dans les poches profondes de ma robe.

Il les a ramenées vers l’arrière pour atteindre mes fesses qu’il a pressées de ses doigts en éventail, me plaquant étroitement contre lui.

Me sentant en sécurité, je me suis branlée contre sa queue. Au moment de l’orgasme, j’ai senti les soubresauts de sa verge contre mon ventre ; nous avons joui ensemble.

Sachant bien que le garçon n’en resterait pas là, je l’ai entraîné vers la sortie, puis en direction de ma voiture. Celle de Gladys était encore vide ; cette fois, j’avais fait plus vite qu’elle.

J’ai rabattu mes sièges, étendu une couverture lavable dessus et je me suis allongée, cuisses écartées, robe remontée au creux des reins.

Avant de baiser, Justin tenait à observer mon sexe de Blanche. Il a sorti une petite lampe-torche de ma boîte à gants et s’est placé entre mes jambes.

Ma vulve l’a étonné. A l’entendre, c’était tout autre chose que ce qu’il connaissait.

— Vous avez une grosse chatte avec des petits poils lisses comme vos cheveux. Et votre clitoris est rose.

Il m’a appris que les Noires, elles, avaient les poils comme de minuscules ressorts et le clitoris violet. Même ma mouille n’avait pas le même goût. Quand il a léché la mienne à sa source, je me suis cabrée sur les coussins.

J’ai été distraite un instant par les claquements de portière de la voiture de Gladys. Elle aussi avait trouvé un petit poulet.

Justin est venu sur moi. Malgré son épaisseur et sa longueur, son pénis gluant de sperme a pénétré aisément dans mon vagin en eau. Pendant les va-et-vient, ses couilles lourdes cognaient entre mes fesses qu’il malaxait à deux mains.

Sa façon de baiser était étrange. Il me limait comme un métronome, sans à-coups. J’avais la sensation d’être embarquée pour un long voyage.

Il ne se préoccupait pas de moi, ne me parlait pas, ménageait son souffle et donnait l’impression d’accomplir une tâche. Etant très jeune, et ayant affaire pour la première fois à une Blanche, il s’appliquait, je suppose.

Je jouissais, je m’agitais, je m’assoupissais, je revenais à la conscience en recommençant à mouiller, et lui baisait toujours.

De temps en temps, il éjaculait, sans se départir, si je puis dire, de son calme. Dans un semi-coma, j’ai entendu claquer les portières de la voiture de Gladys.

Puis le moteur a démarré, et le bruit s’est éloigné ; Justin n’avait pas marqué un instant d’hésitation.

Au petit matin, je me suis réveillée seule, moulue et grelottante. L’habitacle sentait le sperme et la mouille à plein nez. Un café venait d’ouvrir de l’autre côté du boulevard.

Le patron m’a servie d’un air soupçonneux, puis, goguenard, m’a demandé si « ç’avait été bien ». Sitôt rentrée chez moi, j’ai enfourné la couverture dans la machine à laver et j’ai appelé Gladys.

Elle m’a dit qu’elle retournerait au Garage à bref délai : il lui fallait absolument ajouter Justin à son tableau de chasse.

15

Le nageur de fond

Gladys et moi fréquentions aussi très souvent les piscines, ensemble ou chacune de son côté. C’étaient mes endroits de drague préférés, à cause du souvenir encore vivace de mes vacances sur la plage de Pampelonne.

Derrière mes lunettes de soleil, je pouvais impunément détailler le corps des éphèbes et aussi m’exhiber en petit bikini.

A Jean-Taris, dans le quartier Latin, tout près des quais de la Seine, on pouvait même s’exposer topless et en string sous les lampes à bronzer qui surmontaient les chaises longues.

C’est là que Gladys, toujours experte en l’art de se faire donner des conseils par les beaux garçons, sans avoir eu l’air de les solliciter, a réussi à brancher un jeune champion de quinze ans.

Romain était beau comme un dieu, mais froid comme le marbre. Ayant déjà achevé sa croissance, il mesurait plus d’un mètre quatre-vingt-dix.

J’ai eu le sentiment que ma copine m’avait appelée à l’aide parce que le garçon au physique impressionnant et au caractère bien trempé lui faisait peur.

Au bar de la piscine, où nous étions parvenues à l’inviter, il n’a pas eu un regard pour nos seins à l’air, n’a pris qu’un jus de fruit et n’a parlé que de natation et de yoga.

Sa réserve nous mettait sur les charbons ardents. Avait-il une vie sexuelle ? Il paraissait si maître de ses nerfs ! Quelles idées pouvaient bien rouler sous son crâne rasé de blond qui lui donnait un visage de bébé ?

Gladys, qui était enfin tombée sur un os, négligeait ses autres conquêtes, retournait presque tous les jours sans moi à la piscine pour tâcher d’amadouer Romain et échafaudait des plans pour parvenir à ses fins. « J’espère qu’il n’est pas pédé », me répétait-elle.

Un matin, triomphante, elle m’a annoncé qu’elle avait réussi à l’inviter à dîner… chez moi. En effet, son fils passait ses week-ends dans le salon de l’appartement, à lire et à se repasser des vieux films sur le magnétoscope, sans se rendre compte qu’il perturbait la vie sexuelle de sa mère.

— Il faudrait que je t’envoie mon grand. Il est bizarre, il m’inquiète… Tu l’initierais et, comme ça, il me laisserait le champ libre.

Je ne relevais jamais ce qui me paraissait pur fantasme de sa part.

Le samedi de l’invitation, nous n’avons pas été trop de deux pour préparer le repas du champion, qui suivait un régime strict. Nous avons opté pour du poisson accompagné de petits légumes. Comme dessert, puisque l’invité n’était quand même qu’un gosse, il y aurait un gros gâteau à la crème.

Une fois la cuisine mise en train, nous avons passé deux heures au bas mot à nous préparer côte à côte dans la salle de bains.

Nous avions choisi de mettre ce que nous avions de plus sexy dans nos garde-robes : de courtes minijupes, décolletées jusqu’aux fesses par-derrière et qui, par-devant, laissaient voir le dessus de nos seins pigeonnants et dorés à point.

Gladys ne cachait pas son anxiété :

— A un moment ou à un autre, il faudra qu’on se débrouille pour le violer, toutes les deux ensemble.

Le champion est arrivé cravaté, en blazer et pantalon gris au pli impeccable. On lui aurait donné dix ans de plus ; ce qui nous a rassurées.

Tout de suite, Gladys a sorti son arme secrète du freezer : un magnum de champagne millésimé.

Romain a fait signe qu’il ne prenait jamais d’alcool. Mais Gladys, avec beaucoup d’éloquence, a fait valoir qu’elle désirait fêter à l’avance ses futures victoires en équipe de France. Elle jouait les groupies à la perfection, et le nageur s’y montrait sensible.

Souriant d’un air modeste, il a accepté une coupe et une seule, que ma copine s’est empressée de remplir à ras bord. Nous avons trinqué debout à la médaille d’or des Jeux olympiques et fait cul sec.

Sous l’effet de l’alcool, le garçon est devenu tout rouge et s’est dégelé.

Pendant le repas, qu’il trouvait excellent, il a déboutonné son col de chemise, desserré sa cravate et a parlé d’abondance.

Penchée en avant pour lui montrer mes seins, je buvais ses paroles ; Gladys profitait de ce qu’il avait le dos tourné pour remplir sa coupe en même temps que les nôtres.

Le beau nageur nous a détaillé avec complaisance son régime de préparation draconien. Il ne s’accordait aucun excès d’aucune sorte, et grâce à la maîtrise que lui apportait le yoga, parvenait pendant des mois à mettre le sexe entre parenthèses.

Pressé d’en dire davantage, il a ajouté, gêné, que le dernier soir des compétitions, de façon rituelle, toute l’équipe organisait une orgie.

Et les nageuses, toutes des adolescentes, n’étaient pas les dernières. C’étaient même elles qui allumaient les garçons. Grimpées nues sur les tables, soûles comme des grives, elles se gouinaient pour les exciter.

En roulant sa cravate dans sa poche, Romain nous a avoué qu’il ne connaissait pas de spectacle plus troublant. Alors, le regard de Gladys a croisé le mien ; j’ai battu des cils.

A la fin du repas, Romain avait oublié ses principes d’abstinence ; d’ailleurs, les Jeux olympiques étaient encore loin. Saisissant le magnum de champagne d’une seule main, il nous servait sans s’oublier lui-même.

Son teint coloré et la sueur qui ruisselait sur ses joues, en l’humanisant, ajoutaient à son charme. Gladys l’a engagé à tomber la veste, et il l’a fait. Ses muscles formaient des bosses sous sa chemise cintrée.

J’ai pensé à sa queue moulée dans son slip et je me suis mise à mouiller.

Comme je m’y attendais, Gladys, mentant effontément, a annoncé qu’elle et moi avions l’habitude de danser ensemble pour animer des soirées. Elle a proposé au champion d’assister à une démonstration de nos talents. Les yeux mi-clos, il a acquiescé en levant son verre.

Ma copine a commencé par quelques rocks. Eméché et débraillé, Romain a quitté sa chaise pour s’installer dans un fauteuil. Gladys a mis des slows sur la platine, et nous nous sommes enlacées juste devant lui.

Le champion suivait nos évolutions en hochant la tête et claquant mollement dans ses doigts. Il a remarqué à voix haute que notre duo lui rappelait les fiestas à tout casser de son équipe ; c’était constater l’évidence.

Gladys et moi avons échangé un regard moqueur, puis elle lui a demandé comment, d’ordinaire, se terminaient les fêtes entre sportifs. D’une voix pâteuse, il a répondu :

— En partouze.

Tout en dansant lascivement, ma copine m’a serrée contre elle et m’a embrassée sur la bouche. C’était la première fois que je recevais un baiser de fille.

Elle y avait mis tant de sensualité, notre exhibition devant le garçon me paraissait si scandaleuse que mon excitation s’est encore accrue.

Puis Gladys a entrepris de me déshabiller debout et m’a murmuré à l’oreille de lui rendre la pareille. Du coin de l’œil, je guettais les réactions de Romain.

L’œil vague, il souriait. Entre ses longues jambes repliées et écartées dans le fauteuil trop bas pour lui, sa braguette formait un monticule. Il a bredouillé :

— Pour votre âge, vous n’êtes pas mal foutues, les filles. Vos nichons tiennent encore la route.

A mi-voix, pour n’être pas comprise de lui, Gladys a répondu :

— Et nos chattes, alors, si tu voyais ça ! C’est autre chose que celles de tes petites pisseuses de nageuses à moitié pucelles.

Nues, plaquées l’une contre l’autre, bouches collées, nous frottions nos seins et nos sexes. Et nous nous pelotions les fesses à pleines mains, en nous rapprochant sans cesse de Romain trônant dans son fauteuil.

A un moment, ma copine a fait semblant de trébucher et nous nous sommes retrouvées assises sur les genoux du garçon, qui a demandé en posant sa coupe de champagne :

— On peut toucher ?

— C’est fait pour ça, mon grand, a répliqué Gladys.

Pendant qu’il tripotait à deux mains nos seins, nos cuisses et nos fesses, ma copine lui ouvrait la braguette et lui sortait la queue.

Elle était aussi énorme que nous l’espérions, et très pâle, très droite, semblable à un cierge. Saisies, nous avons observé un temps de silence. Le garçon a ricané d’un air vaniteux.

J’aurais voulu le sucer, mais Gladys qui touchait enfin au but qu’elle poursuivait depuis des semaines était très pressée de s’empaler.

Nous nous sommes un peu disputées autour de la belle verge, pendant que le nageur récupérait son verre et écartait les jambes dans son fauteuil, en déclarant :

— Faites ce que vous voulez de moi… j’aime bien me laisser dorloter.

Tournant le dos à Romain et lui présentant son petit cul bronzé bien tendu en arrière, Gladys s’est assise sur la tige. Elle se soutenait des mains sur les accoudoirs, mais le champagne et l’émotion la faisaient trembler de la tête aux pieds.

A genoux entre les jambes du type, j’ai aidé à la pénétration en maintenant la queue bien droite et en écartant les bords de la fente gluante.

Dès qu’elle s’est trouvée enfilée jusqu’aux couilles, ma copine, les yeux voilés, a commencé à jouir en haletant :

— Il est gros en moi… tu ne peux pas savoir… il me déchire… ah, c’est trop bon !

Titillant distraitement l’anus de Gladys, Romain se laisser violer avec le plus grand calme. Les ados que j’avais fréquentés jusque-là éjaculaient à répétition ; lui paraissait avoir l’éternité devant lui.

Pendant que Gladys récupérait à plat ventre sur le tapis, j’ai, à mon tour, enfourché le champion. Je mouillais à flots ; pourtant, la pénétration ne s’est pas produite d’un coup. J’ai dû peser de tout mon poids sur la grosse tige.

La curieuse neutralité de Romain me libérant de toute inhibition, je l’ai chevauché comme une furie, de face, et très vite, je me suis fais jouir.

On avait l’impression d’avoir affaire à un grand poupon avec lequel on avait toute liberté de se branler.

La soirée, qui a été très longue, s’est poursuivie de la même façon. Nous manipulions Romain, le couchions sur le dos, sur le ventre, le sucions, le prenions dans le vagin et dans l’anus sans qu’il se départisse de sa belle assurance et d’une érection à toute épreuve.

A un moment, alors qu’à genoux sur le tapis, il me prenait en levrette, Gladys a perdu patience.

— Je vais me le faire, tu vas voir.

Elle a plaqué son poing fermé sur sa motte, a tendu son pouce bien raide et a fait le tour du grand corps du garçon. Il y a eu du remue-ménage dans mon dos, et j’ai entendu ma copine s’écrier :

— Ça y est, je l’encule avec mon gros doigt !

Sous les coups de reins de Gladys, Romain s’est animé en poussant des gémissements et n’a pas tardé à éjaculer en moi.

Quand il s’est retiré, son sperme a débordé de mon vagin. Nous l’avons entendu prendre une douche, puis il s’est rhabillé jusqu’à la cravate et, très gentleman, nous a quittées après nous avoir remerciées de la « folle soirée ».

— Je te l’avais dit qu’ils adoraient qu’on les encule, a triomphé Gladys en faisant son lit dans la chambre d’amis.

16

Profil d’archange

Sans se lasser, Gladys, au travail, au téléphone ou pendant nos expéditions d’ogresses, me cuisinait à propos de son fils :

— Je me fais du souci pour Gabriel. A quinze ans, il n’a pas de petite amie. En tout cas, pas à ma connaissance. Il est perdu dans ses rêves, écrit des poèmes… Tu vois le topo ? Merde, je n’ai pas envie qu’il devienne pédé !

Une chose pourtant la rassurait c’est qu’elle avait remarqué qu’à certaines périodes la chambre du gamin était encombrée de revues de femmes nues et de mégots de joints.

— Mais, un soir de fête, pour plaisanter, il s’est déguisé en fille. C’était impressionnant, je t’assure qu’il était plus beau que ses copines.

En tout cas, le jeune garçon se cherchait. Il avait sans doute pâti de l’absence de son père. De plus, il aimait traîner avec les plus mauvais élèves de sa classe, des vrais durs, ceux-là, qui se vantaient d’avoir recours aux services de prostituées.

Le fragile Gabriel ne deviendrait-il pas leur victime désignée ? Ne leur servirait-il pas, un jour, d’objet sexuel ?

Gladys prenait tant de précautions qu’elle se disait sûre que son fils n’avait jamais rien soupçonné de sa vie déréglée, tout entière consacrée aux gamins du même âge que lui. Mais pouvait-elle en être vraiment certaine ?

— Si tu le prenais en main, je serais rassurée. J’ai peur qu’il ne tourne mal. Il est à la croisée des chemins, en ce moment.

Elle ne le disait pas toujours clairement, mais voir son fils déserter quelque peu son appartement le week-end l’aurait soulagée : elle avait tant d’invitations à lancer à des puceaux en attente sur sa liste !

Je me sentais très hésitante ; mais un jour, elle m’a montré une photo du garçon, et j’ai dit oui tout de suite.

Gabriel était le portrait craché de sa mère : même corps élancé, mêmes fins cheveux blonds, mêmes yeux bleus lumineux. Avec, en plus, un petit air perdu et une moue charnue tout à fait irrésistibles.

J’étais tellement sous le charme que j’ai demandé à Gladys si je pouvais conserver la photo. Et je lui ai fait répéter qu’elle me donnait vraiment carte blanche. Elle me l’a confirmé bien volontiers :

— Avec toi, je ne me fais pas de souci, il sera cadré, écouté, cajolé…

Je lui ai fait part de la crainte qui venait de germer dans mon esprit :

— Moi, j’ai peur d’une seule chose. De tomber amoureuse.

Elle m’a rassurée en me répétant que Gabriel n’était encore qu’un enfant aux allures de fille.

— Justement. Je suis désarmée, moi, avec les anges.

Gabriel ayant du mal à se servir de son ordinateur pour rédiger ses rédactions et autres devoirs d’histoire, il a été entendu que je le recevrais chez moi pour le familiariser avec l’emploi des traitements de textes.

Gladys m’avait présentée comme une collègue de travail, vague copine qui arrondissait ses fins de mois en donnant des leçons particulières.

Moi, d’habitude si entreprenante avec les ados, je dois avouer que je redoutais la première rencontre avec l’ange. Pour une fois, j’avais résolu de ne pas m’habiller sexy, afin de ne pas l’effaroucher d’emblée.

Mais je ne désirais pas non plus avoir l’air trop vieille et revêche. Après beaucoup d’essayages, j’ai enfilé une jupe à carreaux roses et blancs ainsi qu’un corsage moulant, mais fermé sous le cou.

Gabriel était plus angélique encore au naturel qu’en photo. Ses longs cheveux lisses, d’un platine naturel, frôlant ses épaules, sa voix qui n’avait pas encore mué et sa tenue jean flottante faisaient hésiter sur son sexe.

Il était craquant, et nous étions aussi intimidés l’un que l’autre. Je lui offert du jus de fruit et des gâteaux et, afin de ne pas passer pour une dévergondée, j’ai renoncé au scotch bien tassé qui m’aurait fait tant de bien.

Nous avons travaillé sérieusement, dans ma chambre où était installé mon ordinateur. Tâchant de m’exprimer d’une voix douce, je me suis abstenue du moindre mot grossier ou frôlement ambigu.

Pourtant, jamais, je pense, un petit poulet ne m’avait autant fait mouiller.

Dans mon idée, il fallait d’abord apprivoiser l’ange avant de passer à l’action. La conversation que j’ai eue le lendemain au bureau avec Gladys m’a fait l’effet d’une douche froide.

Avec son savoir-faire habituel, elle avait tiré les vers du nez de son gamin, qui m’avait trouvée « gentillette », « maternelle », « sucrée » et « vieux jeu ». Gladys m’a fait la leçon :

— Je t’ai donné carte blanche, alors vas-y ! Drague-le, fais-lui du rentre-dedans ! Je suis sûre qu’il n’attend que ça.

Elle a ajouté que son fils était certes fragile, mais que ses copains fréquentaient des putes, jouaient aux cartes pour du fric pendant les cours, n’adressaient pas la parole aux pucelles de la classe et se vantaient de leurs exploits aux récréations.

Il fallait que Gabriel lui aussi ait des histoires de garçon affranchi à raconter pour se faire valoir.

— Qu’à cela ne tienne ! ai-je rétorqué.

Au rendez-vous suivant, j’étais en mini ensemble de cuir noir et j’avais bu du whisky avant, pour me mettre en situation. Après une rapide démonstration sur l’ordinateur, j’ai décrété une pause et j’ai offert des cigarettes, des blondes légères.

Je ne minaudais plus comme la fois précédente, je riais très haut en montrant mes cuisses et je me permettais un mot cru de temps à autre.

Apercevant la bouteille de scotch sur un guéridon, Gabriel, pris par l’atmosphère que j’avais créée, a demandé à y goûter. Je l’ai servi en versant beaucoup d’eau pétillante dans son verre.

Je voyais bien qu’il était heureux de se sentir traité comme un grand. L’alcool aidant, le jeune garçon n’a pas tardé à se livrer.

Ses préoccupations concernaient une boum à laquelle il était invité le mois suivant. C’était la première de sa vie, et il ne savait pas danser, ni surtout diriger une cavalière.

J’ai évidemment proposé de l’initier sans délai. J’ai repoussé les meubles et mis de la musique rythmée. Lui donner l’adresse du Garage aurait certes été une bonne action, mais il n’était pas question de l’expédier sur les terres de chasse de sa chère mère.

Plus tard, après quelques nouveaux whiskies, allongés pour lui, secs pour moi, tout en dansant un slow, je lui ai demandé où il en était avec les filles.

Le problème qu’il m’a soumis a manqué me faire éclater de rire. Il se demandait comment respirer pendant un long baiser sur la bouche. Je lui ai répondu qu’il suffisait d’incliner la tête de côté de façon à dégager le nez.Une fois ces conditions respectées, le baiser pouvait durer des heures. J’ai vu à son air qu’il désirait essayer avec moi mais n’osait pas le demander.

Prétextant un petit coup de fatigue, je me suis assise au bord de mon lit et l’ai invité à me rejoindre pour recevoir son « cours pratique de baiser sur la bouche ».

— N’aie pas peur, je ne dirai rien à ta mère.

Il m’a rejointe sans hésitation et sans trouble apparent. Moi, j’ai eu un instant d’émotion : adolescente, je n’avais jamais eu la chance d’embrasser de garçon aussi beau.

Il m’a laissé l’initiative ; ce qui me convenait. J’ai plaqué mes lèvres sur les siennes, introduit ma langue, et il m’a imitée. Nue sous mon mini ensemble cuir, je fondais et je crevais de chaud.

Dans ses attouchements et ses baisers, Gabriel se montrait terriblement maladroit, mais bien plus troublant qu’un macho de trente ans qui sait tout faire avec les femmes et les voitures.

Quand il m’a lâchée, j’étais toute rouge et dépeignée, mais lui aussi. C’était un ange, mais il n’était pas de bois. Pour le rassurer, de nouveau, j’ai chuchoté :

— Ne crains rien, ça restera entre nous.

Excité, ivre, comme tous les jeunes garçons, il a voulu prendre mes seins. J’ai dû l’aider à défaire ma fermeture Eclair sur le côté et j’ai dirigé ses mains, puis sa tête quand j’ai eu très envie qu’il suce mes mamelons. Il y allait de si bon cœur que j’ai dû le modérer :

— Doucement, je t’en prie, c’est très sensible au bout…

En même temps, j’attirais sa main entre mes cuisses écartées. Mon absence de slip, la sensation de ma chatte rasée et toute ruisselante au bout de ses doigts l’ont surpris.

Je me suis troussée jusqu’aux reins pour tout lui montrer. Allongée sur le dos au bord du lit, les jambes pendantes et grandes ouvertes, j’ai guidé sa main dans ma fente.

— Mets tes doigts dedans, tu sens comment c’est ?

Procédant avec délicatesse, il m’a enfoncé son majeur entier, puis l’a fait tourner sans forcer, comme pour élargir ma cavité. Il avait les doigts fins ; je l’ai encouragé à en enfiler deux, puis trois.

— Tu sens comme tu me fais mouiller ?

Il agitait doucement toutes ses phalanges à la fois, à l’entrée et au fond de mon vagin. Une sensation aiguë dans tout le bas-ventre m’a fait crier.

Il m’avait fait jouir par surprise. Articulant avec difficulté, je lui ai dit qu’il était doué. Je me suis redressée :

— Fais voir, toi…

Il m’a laissé ouvrir sa braguette et lui mettre la queue à l’air. Son pénis était à son image : long, élégant et orné de discrètes taches de rousseur.

Je lui ai parlé de capotes ; j’en avais toujours sous mon oreiller. Me traitant décidément en professeur de toutes choses, il a tenu à ce que je lui en enfile une. Il a ajouté que cela pourrait lui servir le soir de sa boum. Je l’ai décalotté en douceur.

— Voyons un peu ton gland, ça te fait mal quand je fais ça…

J’ai palpé sa prune mauve de forme allongée, l’ai pincée, faisant sourdre une grosse goutte claire, que j’ai prise sur ma langue et avalée, avant de dérouler le préservatif le long de sa tige.

Me laissant aller en arrière sur le lit, je l’ai attiré sur moi. Il était très calme en me pénétrant, comme si le fait que je sois une copine de sa mère plaçait notre relation sous le signe de jeux éducatifs poussés.

Sitôt qu’il s’est trouvé enfoncé en moi, la nouveauté de la sensation a affolé le collégien. Il s’est agité, a bégayé et a éjaculé. Je l’ai pris par la main, l’ai emmené dans la salle de bains où j’ai lavé sa queue dans le lavabo.

De lui-même, il a enfilé une nouvelle capote et m’a observée avec attention pendant que j’essuyais ma chatte avec une serviette. Il a voulu savoir s’il était bien conformé. Je l’ai rassuré en lui disant la vérité :

— Ton sexe est plutôt plus long que la moyenne, et bien plus joli.

Il s’est rengorgé, et je l’ai ramené dans ma chambre. J’ai ouvert le lit pour que nous prenions nos aises. Comme il fixait ma fente avec envie, je l’ai invité à la lécher. La violence de mes réactions sous ses coups de langue l’a étonné :

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

— Continue, t’arrête pas… je te dirai plus tard…

Il a obéi quand je l’ai supplié de venir sur moi et de me pénétrer sans délai. Il a été bien plus long à jouir, cette fois, mais pas moi qui ai eu un orgasme d’entrée.

En jouissant pour la énième fois, je n’ai pas pu m’empêcher de crier :

— Tu sais bien faire jouir les femmes, tu sais… tu vas faire des ravages… petit salaud !

L’heure tournant, j’ai appelé Gladys pour la tenir au courant. Gabriel désirait passer la nuit chez moi ; elle a tout de suite donné son accord.

J’ai compris qu’elle allait en profiter pour inviter un petit poulet dans son lit.

Gabriel et moi avons rapidement pris goût l’un à l’autre. Nous nous rencontrions tous les week-ends et nous avions le plus grand mal à nous séparer.

Je m’interdisais de tomber amoureuse, me contentant de jouir comme, je pense, cela ne m’était encore jamais arrivé, jusqu’à la perte de conscience.

Gabriel désirait, chose bien légitime, exercer ses nouveaux talents à l’extérieur. Mais la fameuse boum l’a déçu, les petites jeunes filles invitées s’étant révélées trop coincées à son gré.

Au collège, il s’est laissé aller à raconter notre histoire à ses gros durs de copains, qui n’ont pas voulu le croire et ont demandé une preuve de l’intimité de nos relations.

J’ai proposé d’offrir un slip de mon panier de linge sale ou même un poil de sexe. Gabriel a refusé : c’était trop facile, et les autres ne manqueraient pas de dire qu’ils les avait « empruntés » à sa mère.

Un après-midi, avec l’accord de Gladys, je suis allée le prendre en voiture à la sortie du collège. Sitôt qu’il a pris place près de moi sur le siège passager, devant les autres, je lui ai roulé une pelle brève mais précise.

C’était étrange, j’avais la peur au ventre, alors que j’avais fait bien pire sur la plage de Pampelonne.

Les copains jaloux ont tout de même trouvé moyen de contester l’éclatante démonstration. Ils ont crié à la mise en scène en affirmant que Gabriel avait soudoyé une pute ; mais à partir de ce moment, ils l’ont respecté.

ÉPILOGUE

Aujourd’hui, j’ai perdu de vue Gabriel, qui a fait sa vie, mais sa mère est restée ma grande complice, de plus en plus experte dans l’art de croquer les fruits verts.

Nous sommes toujours à l’affût des petits poulets et des nouveaux lieux branchés où on peut les rencontrer et les emballer tout crus.

Cet été, nous irons sans doute toutes les deux au Maroc, où foisonnent, dit-on, les adolescents peu farouches, avec qui une Occidentale peut se permettre de prendre les plus extrêmes libertés.

Et je sais qu’il est de par le monde, en Asie, en Océanie, en Afrique noire, en Amérique latine, d’autres paradis adolescents pour femmes mûres jamais rassasiées de chair fraîche.

Et puis, les avions vont si vite de nos jours, si loin, et pour si peu d’argent ! Surtout, le temps passe si vite pour nous, belles femmes de quarante ans !

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-777-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-503-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com